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OFFENER BRIEF 

Somit ich heute erneut zu einem neuen Schreibrekordversuch antrete und mir heute nach einem 
Tag schreibfrei die 38 Seiten Marke gesteckt habe zu erreichen. Gestern erlebte ich tatsächlich 
erneut ein paar Schreibentzüge und ich wollte ein paar Mal meinen PC anwerfen um einiges 
zu schreiben habe dann aber immer laut NEIN gesagt um zu Besinnung zu kommen und nicht 
dem optimalen Schreiben zu verfallen. Dieser zweite schreibfreien Tag habe ich neben, dass 
ich drei Stunden mit meiner Mutter in der Augenklinik und am Weg dorthin und zurück 
verbraucht habe in erster Linie zum Lesen genutzt und ich habe mir Mal wieder einen Film 
reingezogen, ich hoffe das geht so weit in Ordnung für Sie. Falls nicht können Sie mir gerne 
eine diesbezügliche E-Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit zu versuchen mir Ihre 
Ablehnungsgründe mitzuteilen. Eine schnelle Beantwortung Ihres E-Mails könnte Sie 
überraschen. Comprende? Themenwechsel. Können Sie als geistig Unterentwickelter es sich 
vorstellen, sich einzubilden brillant zu sein. Denn wenn sich geistig Unterentwickelte sich 
sowas einbilden, dann sind Sie so abgehoben und so realitätsfern wie man nur sein kann. Ich 
kann Ihnen garantieren und versichern, dass geistig Unterentwickelte sehr weit von brillant 
sein entfernt sind und wenn Sie sich das einbilden, es sich nur um eine Einbildung, eine 
Selbstüberschätzung, eine Fehleinschätzung, ein Irrtum handeln kann. Glauben Sie mir 
einfach. Denn ich als geistig entwickelter Mensch kann das mit Sicherheit viel besser als Sie 
einschätzen. Ganz sicher. So sicher wie das Amen in der Kirche oder so sicher als ich Klaus 
Schreiner heiße und zufälligerweise vom lieben Gott auserwählt wurde. Haben Sie das 
verstanden und auf Ihrem Schirm? Wenn nicht, dann rate und empfehle ich Ihnen abermals 
endlich Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und sehr gut zu trainieren. Denn 
sonst wird das mit Ihnen nichts mehr. Denn von nichts, kommt nichts. Auch Sie geistig 
Unterentwickelter sollten das doch begreifen können. Themenwechsel um Sie ein wenig 
geistig flexibler zu machen. Die Frage die sich für alle Hofberichterstatter-Totschweiger und 
CSF´ler hier an dieser Stelle ergibt, haben Sie sich schon ihr Psycho-Profil bei Opera erstellt? 
Sind Sie sich schon klargeworden, wie psychopathisch Sie agieren und sind? Wenn nicht, was 
hat Sie davon abgehalten, etwa Ihre geistige Unterentwicklung oder Ihre Dummheit oder war 
es Ihre Unwissenheit. Ja, auch das ist eine völlig ernstgemeinte Frage, das können Sie mir 
einfach glauben. Haben Sie etwa Angst Ihr Psychoprofil kennen zu lernen? Dann hätten Sie 
nämlich Angst vor sich selbst. Comprende? Ja, das hätten Sie, wenn Sie Angst davor haben 
Ihr Psychoprofil, oder ihrem Psychogramm? Könnte ja gut sein, ich kann das von Innsbruck 
aus nur sehr schwer einschätzen, daher meine Frage zur Abklärung. Themenwechsel. Klar ist, 
wenn man innerhalb von acht Tagen sechs neue Schreibrekorde schafft, dann ist das besser, 
als wenn man nur fünf, vier, drei, zwei oder nur einen geschafft hat. Das sagt einem einfach 
die Logik. Nachdem ich es mir zum Schreibziel gesetzt habe auch heute wieder einen 
Schreibrekord von 38 Seiten aufzustellen um in 10 Tagen zumindest 7 Schreibrekorde 
aufzustellen, da ich mir ja zwei Tage schreibfrei genommen hatte und am Weltfriedenstag 
noch andere Angelegenheiten zu tun hatte, dass man das nicht unterbewerten sollte. 
Comprende? Wenn ein Totschweiger ausgebrannt ist und ein großes Vakuum von Angst 
darstellt, dann sollte er längst mit dem Totschweigen aufhören. Themenwechsel. Die CSF´ler 
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sind hier gefragt: Könnte es sein, dass Ihr Fehler aus der Vergangenheit hier bei dieser 
Angelegenheit wiederholt, da Ihr aus euren Fehlern überhaupt nichts gelernt habt? Ja, das ist 
eine wirklich ernstgemeinte Frage. Aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung verstehen Sie 
nicht was ich meine? Gut, dann möchte ich es Ihnen noch ein wenig näher erläutern. Die 
Schweinebuchtaktion auf Kuba war ein völliges Desaster der damaligen CIA, die jetzt ja CSF 
heißt. Dort wurden wirklich sehr viele CSF´ler eingesetzt, die zu den untersten IQ-Graden der 
CSF-Mannschaft gehörten, also von der Kompetenz die schlechtesten CSF´ler waren. Sind 
auch hier in diesen Fall nur die schlechtesten CSF´ler am Werk und treiben hier ihr 
inkompetentes Unwesen und versagen wieder auf ganzer Linie? Sind alle die diesen Fall 
bearbeiten also als geistige CSF-Schlusslichter einzustufen? Habt Ihr also überhaupt nichts 
drauf? Ihr erweckt nämlich genau diesen Eindruck. Auch in Korea habt Ihr ja völlig versagt, 
in Vietnam, Kambodscha, Laos und vielen anderen Einsatzgebieten auch. Lernt endlich eure 
Geschichte, um alte Fehler nicht ständig zu wiederholen. Diese Angelegenheit sollte von den 
geistigen Größen der CSF bearbeitet werden. Und wenn Ihr derzeit keine einzige geistige 
Größe bei eurem Versagerverein beschäftigt habt, dann solltet Ihr längst, wie bereits schriftlich 
ausgeführt euch externe Berater anheuern, um diese Angelegenheit für alle Seiten bestmöglich 
abzuwickeln. Das ist doch gar nicht so schwer zu verstehen. Wenn alle in diesem Fall 
involvierten völlig unfähigen und geistig unterentwickelten CSF´ler fahrlässig, straffällig die 
Sicherheit, das Leben und die Zukunft aller Amerikaner aufs Spiel setzen und NICHTS für die 
Sicherheit unternehmen, zeigt das allen Amerikanern auf, dass alle von euch angelogen 
werden, da Ihr behauptet für die Sicherheit aller Amerikaner zu arbeiten, was Ihr aber 
nachweislich nicht tut. Nehmt dazu öffentlich Stellung und erklärt den Amerikanern, warum 
euch die Sicherheit aller Amerikaner am Arsch vorbeigeht und euch einen Scheiß wert ist. 
Nachdem für mich noch nicht geklärt ist, wo das Problem beim CSF oder Joe Biden liegt kann 
ich nicht viel machen. OK, am Sonntag werde ich dem lieben Gott Ihren Wunsch mitteilen, 
dass er Ihnen die Eier und den Schwanz abfaulen und abfallen lässt, damit Sie in die Gänge 
kommen, da Sie ja mir die stille Zustimmung geben, dass Sie das unbedingt so haben möchten. 
Morgen läuft ja Ihre Frist aus, dass Sie das dementieren und mir mitteilen, dass Sie vielleicht 
doch noch Ihre Eier und Ihren Schwanz haben möchten und lieber keine verfaulten Eier und 
Schwanz haben möchten. Zum Glück haben wir das ja schriftlich so klargestellt, damit es auch 
wieder hier, Ihre freie Entscheidung ist, ob Sie Ihre Eier und Ihren Schwanz noch haben 
möchten oder darauf verzichten möchte. Es liegt also auch hier wieder in Ihrer Hand. Wenn 
Sie zu lange benötigen um sich darüber im Klaren zu sein, ob Sie Ihre Eier und Ihren Schwanz 
lieber abfaulen und abfallen lassen wollen ist das hier nicht wirklich zu empfehlen oder 
anzuraten. Wenn Sie sich nicht entscheiden können, dann könnte Sie ja eine zweite und/oder 
auch eine dritte Meinung einholen und Bekannte fragen, wie Sie sich in diesem Fall 
entscheiden würden. Oft ist es vernünftig sich eine zweit und/oder eine dritte Meinung 
einzuholen. Vor allem wenn es um Körperteile geht. Wenn Sie kein Problem damit haben, 
dass Sie zu faulen anfangen bis Ihre Eier und Ihr Schwanz abfällt, dann brauchen Sie mir 
natürlich nicht Bescheid geben. Klar. Ich an Ihrer Stelle würde schon mir die Zeit nehmen um 
einen Dreizeilen zu schreiben um den Termin einzuhalten und hier keine stille Zustimmung 
zu geben. Aber wie geschrieben liegt das ja in Ihrer Hand. Wenn ich in das Buch vom Emran 
Feroz mit dem Titel: Tod per Knopfdruck. Das wahre Ausmaß des US-Drohnen-Terrors oder 
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Wie Mord Alltag werden konnte ein wenig rein schmökere um mich an die vermittelten Inhalte 
zu erinnern, und im Inhaltsverzeichnis mir erlesen kann: Als der Todesengel (so werden die 
Killerdrohnen von den terrorisierten Muslimen bezeichnet) Aishas Gesicht raubte, oder Die 
perverse Namensgebung der Waffensysteme oder Offizielle Zahlen beschreiben nicht das 
Ausmaß der Katastrophe oder Schattenkrieg in Khost oder Ein Massaker an Nomaden oder 
Brutal und skrupellos: Die Schergen der CIA oder Pakistan: Wie die CIA einen Anti-
Drohnenaktivisten tötete oder Jemen wie der Schattenkrieg begann oder Die Katastrophe von 
der niemand spricht oder Das tragische Schicksal der Familie al-Awlaki oder Palästina: Ein 
ignorierter Schauplatz des Drohnenkriegs oder Palästina: Wie die Familie Kilani ausgelöscht 
wurde oder Der US-Geheimkrieg auf dem afrikanischen Kontinent oder Somalia: Piraten, 
Drohnen und Extremisten – oder Vom Horror in Syrien – oder Protokoll des Todes, oder Die 
Todesliste, oder Journalisten auf der Kill list, oder AFRICOM: Koordination des 
Drohnenkriegs, oder Ramstein das Herz des Drohnenkriegs oder die Mittäterschaft 
westlicher Geheimdienste oder Mittäter Medien – oder ein Liveticker für Drohnenangriffe 
ist nicht erwünscht- oder Folgen des Drohnenterrors: Radikalisierung oder Globale 
Radikalisierung – oder Die Lügen des Pentagons: Null Transparenz und kein Vertrauen – oder 
Der Mord per Knopfdruck findet Nachahmer – oder Wie der Feind den Terror imitiert – oder 
der blinde Fleck namens Kunduz – oder Dystopie pur. Dann kann man erkennen, das die 
Inhalte über dieses menschenverachtende Massenmordprogramm man sich erlesen sollte, da 
die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger das für die Weltöffentlichkeit durch 
systematisches Totschweigen und verharmlosen UNSICHTBAR machen und so auch den 
größten blinden Wahrnnehmungsfleck in der Weltöffentlichkeit erzeugen den es jemals 
gegeben hat. Nämlich das Schattenkriegsgebiet des Geheimkrieges beim illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg der über 2.000 CSF-Drohnenmassenmörder-Terroristen der 
eine Größe für diesen Terror in der Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und 
Indiens zusammen hat. Ein totaler, absoluter Wahnsinn der da abgeht. Alle Geisteskranke 
Psychopathen die da am Mordhandwerk sind. Nur um das kurz einzubringen und aufzuzeigen. 
Wer die Inhalte von diesen und weiteren Fachbüchern nicht kennt, hat ein völlig falsches 
Weltbild und in den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-
NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Unternehmen in 
deren Schmierblätter wird man das alles niemals erfahren. Themenwechsel. Den verhassten 
geistig unterentwickelten Totschweigern ist hier an dieser Stelle mitzuteilen. Kommt eurer 
Verpflichtung, Verantwortung und Aufgabe nach und berichtet über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und dem 
Heeresnachrichtenamt, damit die Österreicher endlich davon erfahren und darüber Bescheid 
wissen, was für ein völliger Wahnsinn hier aufgeführt und durchgeführt wird. Die Österreicher 
haben das Anrecht darauf das endlich zu erfahren, damit Sie wissen in was für einen 
Schurkenstaat, Terrorstaat, Kriegsstaat, Verbrecherstaat sie leben und das seit 
zweiundzwanzig Jahren ein schweres Staatsverbrechen ausgeübt wird, Regierungskriminalität 
ausgeübt wird und Staatsterrorismus ausgeübt wird, sowie eine Lizenz zum Morden ausgeübt 
wird und wir schon lange Zeit einen offenkundigen vorherrschenden Rechtsbankrott 
unterliegen und die Steuerzahler im Jahr zwischen 10-20 Millionen Euro für diese 
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Massenmordkriegsterrorbeteiligung aufbringen und bezahlen müssen. Klar ist, dass euch allen 
das noch juristisch auf den Kopf fallen wird und eure Köpfe kosten wird. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Eurer Gier ist es zu verdanken, dass das gemacht werden 
kann und Ihr seid durch euer vertuschen, verschweigen, verdecken, unter dem Teppich kehren, 
totschweigen AKTIVE PARTNER der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft da Ihr als 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen aller CSF-Drohnenmassenmörder-Terroristen, unserer 
staatlichen Drohnenmordbeteiligten aus dem Heeresnachrichtenamt und unserer staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen aus der Regierung agiert. Was seid Ihr nur für Unmenschen? 
98 % unschuldige Menschen werden durch eure Mitverantwortung ermordet oder 
abgeschlachtet und dadurch wird auch der Terror extrem gesteigert und alle Österreicher 
werden einem Rache- und Vergeltungsterroranschlagsrisiko ausgesetzt von Terrorgruppen 
oder von in den Hass getriebenen radikalisierten Drohnenmordopferhinterbliebenen. Das wisst 
Ihr genau und setzt mit eurem Totschweigerverhalten das Leben aller Österreicher fahrlässig 
straffällig auf Spiel. Aber das wird noch juristische Konsequenzen nach sich ziehen. 
Comprende? Themenwechsel. Ich weiß nicht warum, aber in letzter Zeit bin ich kein 
wirklicher Frühaufsteher mehr, da ich immer länger schlafe als früher. Aber mein Körper wird 
diesen Schlaf schon notwendig haben. Ich gehe ja davon aus, dass auch mein Körper ein sehr 
effizienter Körper ist, der immer das Wichtigste als erstes macht. So wie ich. Hier an dieser 
Stelle ein dickes Lob an meinen Körper der mir mein ganzes Leben immer zur Seite gestanden 
ist und mir ein sehr wertvolles „Raumschiff“, Transportmittel, Lebensmittel war und ist und 
sicher immer wieder mit meinem Lebensstiel (viel essen, trinken, rauchen, etc.) zu kämpfen 
hatte um das bestmöglich zu verkraften und zu verarbeiten sowie wieder auszugleichen. Aber 
bisher: Respekt für alle körperlichen Leistungen die er mir zur Verfügung gestellt hat und auch 
für alle körperlichen Freuden die er mir bereitet hat. Als Jugendlicher war ich ja eine 
„Sportskanone“, ein Läufer und konnte erkennen, dass mit körperlichen Training mein Körper 
immer besser wurde. Da ich ja schon in meiner Jugend viel gelesen habe und auch vier oder 
fünf Bücher über Ernährung mir geistig reingezogen habe, habe ich mit ca. zwanzig Jahren 
darauf geachtet mich so gut es geht zu ernähren und auch so wenig wie möglich Schadstoffe 
meinem Körper zuzuführen. Und ich denke das war sehr wertvoll und vernünftig dies zu tun. 
Zum Glück bin ich in meinem Alter noch recht fit und kann mich nach wie vor auf meinen 
Körper voll und ganz verlassen. Um es zu wiederholen. Ich bin voll & ganz von der 
Gehirnverwöhnungskur begeistert und kann nur jedem Menschen anraten und sehr empfehlen 
auch eine Gehirnverwöhnungskur zu machen. Da wäre auch für alle CSF´ler und allen 
Totschweigern sehr zu empfehlen. Heute sollten ja die neuen Gehirnvitalstoffe für die 
Gehirnverjüngungskur eintreffen. Dann kann ich heute noch mit meiner 
Gehirnverjüngungskur durchstarten und kann dann auch über deren Auswirkungen berichten. 
Die soll ja mein Gehirn um über zehn Jahre verjüngen und meine Denkleistungen um ca. 15 
% erhöhen. Über zu viel Denkleistungen mache ich mir keine Sorgen. Zu hohe Denkleistungen 
gibt es ja nicht. Man kann ja gar nicht zu hohe Denkleistungen haben. Zumindest gehe ich 
davon aus. Und nachdem wir Menschen ja sozusagen eine Körper-Geist-Seele Einheit sind, 
ist es klar, dass unser Geist, der ja im Gehirn seinen Aufenthalt hat, mit unserem Körper 
verbunden ist. Also eine Einheit bilden. Körper und Geist arbeiten als sehr eng zusammen und 
beeinflussen sich gegenseitig. Unser Darm zum Beispiel hat eine sehr gute Verbindung zum 
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Gehirn und alle Nerven in unserem Körper sind die Verbindungen Gehirn. Themenwechsel. 
Das Chaos in der Küche ist erneut angewachsen wie auch das Chaos auf meinem Schreibtisch 
und in meinem Arbeits- und Schlafraum. Aber was soll es. Ich bin ja seit langer Zeit es 
gewohnt im Chaos zu leben und es zu beherrsche. Also alles beim Alten. Allerdings habe ich 
heuer schon einmal mein Chaos im Arbeits- und Schlafraum vollständig beseitigt. War ganz 
schön Arbeit, aber es hat richtig aufgeräumt ausgesehen. Nur, das Chaos hat es so in sich, dass 
es mit der Zeit wieder entsteht und aus der Ordnung ein Chaos entstehen lässt. Das geht 
schneller als man denkt. Aber ich konnte meine Vermüllung stark reduzieren. Und die 
derzeitige Vermüllung ist gegenüber der vorherigen Vermüllung sehr gering. Zumindest 
relativ gering. OK. Sie würden vielleicht sagen: Mein Gott, wie sieht es denn hier aus. Könnte 
sein. Aber mir relativ egal. Jeder lebt so, wie es ihm gefällt. Zumindest hoffe ich das. Im Chaos 
auf meinen Schreibtisch befinden sich in etwa zwanzig Bücher. Es wäre ein leichtes zumindest 
die Bücher aus dem Chos zu entfernen. Aber meine Bücherregale sind übervoll. Ich habe 
Bücher schon in große Kisten herumstehen, da Sie keinen Platz mehr haben. Ich denke ich 
muss noch weitere Buchkisten besorgen und irgendwo stapeln. Wenn ich einmal Zeit haben 
sollte, dann sollte ich längst alle Bücherregale durchchecken und Bücher die ich nicht mehr 
brauche aussortieren um für neue Platz zu machen. Ich hätte helping hands wirklich dringend 
notwendig um die verschiedenen Chaosstellen in der Wohnung wieder ein wenig zu beheben. 
Mein Angestellt tut mir immer wieder leid. Immer wieder muss ich Ihr sagen, dass die Küche 
gesperrt ist, weil ich Ihr dieses Chaos nicht zumuten kann. Daher bin ich der Cafekoch für 
meine Angestellte schon seit längerer Zeit. Da ich Ihr die Küche nicht zumuten möchte, mache 
ich Ihr jeden Tag den Cafe. Themenwechsel. Das so viele geistig Unterentwickelte auch völlig 
unvernünftig sind, hätte ich mir eigentlich nicht vorstellen können. Jetzt kann ich das. Die 
Realität hat mir die Augen geöffnet und mich von der Realität überzeugt. Ich kann 
wahrheitsgetreu behaupten, dass alle ca. 5.000 Totschweiger bei den gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger nicht nur 
geistig unterentwickelt sind, sondern auch völlig unvernünftig sich verhalten. Niemand mit 
Vernunft würde jemals sich an der Drohnenattentatsterrormord-
Kollateralschadenterrorerzeugungspartnerschaft aktiv beteiligen. Das ist mit Vernunft 
überhaupt nicht zu vereinbaren, daher kann jeder erkennen, dass die alle völlig unvernünftig 
und nicht nur geistig unterentwickelt sind. Wer wegen seiner Gier auf mehr Geld sich an 
Massenmord beteiligt, wo 98 % unschuldige Menschen ermordet werden und darunter ca. 40 
% Kinderanteil sind, der hat sie ja wirklich nicht mehr alle. Das machen nur Geistesgestörte, 
Psychopathen und Wahnsinnige sowie Triebtäter, hier Massenmörder. Das Gleiche ist beim 
CSF zu erkennen. Wer das größte Terrormassenmordprogramm mit über 2.000 CSF-
Massenmörder-Psychopathen betreibt, ist unter seinesgleichen, unter geistig 
unterentwickelten völlig geisteskranke Psychopathen. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Das muss hier einmal klar und deutlich geschrieben werden. Glauben Sie alle 
eigentlich alle sind geistig blind? Und keiner bekommt mit, was Sie beim CSF und Sie bei den 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweigern machen? Also ich kann Ihnen allen versichern, dass ich das auf jeden Fall alles 
mitbekommen und wenn ich es mitbekomme, dann können das die allermeisten auch 
mitbekommen. Ist Ihnen das nicht bewusst? Reicht da Ihre Verstandeskraft nicht dazu aus, das 
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erkennen zu können? Dann leiden Sie nämlich unter einer nicht unerheblichen 
Erkenntnisschwäche. Haben Sie sich das schon einmal von einem Facharzt anschauen lassen? 
Das sollten Sie nämlich tun. Oder checken Sie es nicht einmal, dass Sie wenig oder manchmal 
oder vielleicht sogar öfters nicht viel checken? Ist das so? Dann möchte ich Ihnen hier an 
dieser Stelle mitteilen, dass das aller Wahrscheinlichkeit nach mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung im Zusammenhang steht. Davon würde ich einmal ausgehen und rate Ihnen 
erneut an, sich geistig zu entwickeln, alle Ihre geistigen Fähigkeiten auszubilden und sehr gut 
zu trainieren. Denn sonst wird das mit Ihnen nichts. Sie sollten auch längst wissen: Von nichts, 
kommt nichts. Sie können nicht erwarten, dass eine Holschuld plötzlich keine Holschuld mehr 
darstellt und Ihnen alles zufliegt und Sie keinerlei Anstrengungen unternehmen müssen um 
geistig entwickelt zu werden. Das sollten Sie vergessen und können Sie sich abschminken. 
Haben Sie zumindest das verstanden? Wenn nicht, dann rufen Sie sich ein Taxi und fahren in 
die Psychiatrie und lassen Sie Ihren Geist, also Ihren Verstand genau durchchecken, lassen 
sich so lange behandeln bis Sie von der geistigen Minderwertigkeit befreit sind. Und das 
könnte in Ihrem Fall länger dauern als Sie sich derzeit vorstellen können. Möglicherweise 
werden Sie ein Dauergast im Krankenhaus und kommen gar nicht mehr heraus. Das passiert 
immer wieder, wenn man ein geistig völlig hoffnungsloser Fall ist. Themenwechsel. Seien Sie 
mir nicht böse, aber: Wird das mit Ihnen noch etwas oder sollte ich Sie geistig abschreiben 
und aufgeben? Wie schätzen Sie sich denn ein? Sie haben sich selbst schon lange geistig 
aufgegeben und vegetieren nur mehr so vor sich hin und versuchen sich durchs Leben zu 
schummeln? Klar ist das eine ernstgemeinte Frage. Ich verschwende ja nicht meine Zeit mit 
nicht ernstgemeinten Fragen. So gut sollten Sie mich schon kennen. Haben Sie überhaupt kein 
Gespür und keinerlei Menschenverständnis? Könnte es sein, dass Ihre Taktik darauf angelegt 
ist, dass Sie bei mir den Eindruck erwecken wollen, dass meine Versuche Sie zur Vernunft zu 
bringen es mir vorkommt als ob ich Perlen vor die Säue werfe und alle Versuche somit als 
sinnlos einzustufen sind und alles verlorene Mühe ist? Ist das so? Dann möchte ich Ihnen 
mitteilen: Wenn das wirklich Ihre Taktik ist, dann haben Sie die schlechteste Taktik die es 
jemals gegeben hat. Hängt das etwa auch mir Ihrer geistigen Unterentwicklung zusammen? 
Können Sie überhaupt nicht denken? Oder haben Sie die allerschlechtesten Berater die es gibt? 
Könnte ja sein. Nachdem ich das von Innsbruck aus nur schwer beurteilen kann und ich kein 
Freund von Ferndiagnosen bin, deshalb frage ich ja. Und Fragen wird wohl noch erlaubt sein. 
Denn wenn Fragen nicht mehr erlaubt wären, dann befänden wir uns in einer Diktatur. Da ich 
nicht annehme, dass wir in einer Diktatur leben, sondern in einer Scheindemokratie, die eine 
Oligarchie ist, ein Geld schmiert und regiert System ist, gehe ich davon aus, dass Fragen nach 
wie vor erlaubt sind. Oder habe ich etwa etwas nicht mitbekommen und leide an einem 
Informationsmangel? Ich denke nicht. Also können Sie jetzt alle Ihnen gestellten Fragen 
ausführlich beantworten, damit wir wissen woran wir bei Ihnen sind? Ist das Ihnen geistig 
möglich? Oder sind Sie so dermaßen geistig unterentwickelt, dass Sie nicht dazu in der Lage 
sind, das hinzubekommen? Also? Wie sieht es bei Ihnen aus? Kommt da noch was? 
Themenwechsel. Interessant wäre es zu wissen, ob noch ein weiter Kritiker Ihr zahlreiches 
totschweigen kritisiert und Sie auffordert das zu beenden. Wenn ja, schweigen Sie auch diesen 
oder diese Kritiker tot um Ihr totschweigen nicht öffentlich zu machen. Also wie viele weitere 
Kritiker schweigen Sie wie mich tot? Können Sie mir bitte eine diesbezügliche E-Mail 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
schreiben und mir bekannt geben wie viele Kritiker Sie totschweigen? Das Kennwort wäre 
hier in diesem Fall: „Kritikertotschweigen“ und dann könnten Sie mir in aller Ausführlichkeit 
näherbringen wie viele Kritiker sie gezielt totschweigen. Sind Sie als Totschweiger also ein 
Kritikzensurist? Sie zensieren was geht? Alle Kritiker? Ohne Ausnahme? Ist das so? Wenn 
dem so ist, dann zeigt, dass wiederrum unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation auf und Sie, also der Medieneigentümer sollten dann alle Steuergelder 
zurückzahlen. Ja, alle. Ohne Scheiß. Themenwechsel. Wenn man sich mit den Allerletzten der 
Allerletzten abgeben muss, dann muss man sich mit den Allerletzten der Allerletzten abgeben. 
Das kann zu einer Dreckarbeit verkommen. Würde ich das für einen Arbeitgeber machen 
müssen, dann würde ich eine Schmutzzulage, eine Ekelzulage und eine Zumutungszulage 
einfordern. Ja, das würde ich auf jeden Fall tun. Aber ich mache das ja ehrenamtlich und somit 
kann ich keine solche Zulagen einfordern. Sich mit dem letzten Dreck und Abschaum 
abzugeben ist so eine Sache mit der ich erst noch klarkommen muss. Das ist für mich ja recht 
neu, und musste ich in meinen bisherigen Arbeitsleben nicht machen. Aber das Leben besteht 
ja aus Veränderungen mit denen man klarkommen muss. Daher werde ich auch damit 
klarkommen müssen. Themenwechsel. Klar ist, dass eine weitere Einnahmequelle der 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Unternehmen jetzt auch die kognitive 
Kriegsführung der US-NATO ist. Die Handlanger und Erfüllungsgehilfen der US-NATO die 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Unternehmen machen ja alles was der 
will, der zahlt. Wer zahlt, schafft an und die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-
Totschweiger-Unternehmen sind willfährig ohne Ende und erwecken den Eindruck 
Pressetuierte zu sein. Wer bei den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger-
Unternehmen arbeitet hat sich damit abgefunden eine US-NATO-Pressetuierte zu sein und 
auch als Handlanger und Erfüllungsgehilfe der CSF-Drohnenmassenmörder-Terroristen zu 
agieren. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Somit ist davon auszugehen, 
dass die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Unternehmen als Mittel zum 
Zweck von der US-NATO genutzt werden um den kognitiven Krieg gegen die europäischen 
und die amerikanische Bevölkerung zu führen. Somit sind alle gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Unternehmen Volksverräter und führen gemeinsam mit 
der US-NATO den kognitiven Krieg um alle Menschen unterbewusst zu beeinflussen, zu 
manipulieren und zu steuern. Klar ist, dass man auch das nicht schönreden, hier 
schönschreiben kann. Themenwechsel. Also nachdem ich das optimale Schreiben als genial 
einstufe, denke ich mir hat mir den Zugang zum optimalen Schreiben mir meine Genialität 
bewerkstelligt. Klar könnte auch meine Intelligenz dabei beteiligt gewesen sein und meine 
geistigen Kräfte arbeiten ja schon seit längerer Zeit gebündelt, um mir eine geballte 
Verstandeskraft zur Verfügung zu stellen. Ich bin sehr gespannt, was mir meine gebündelten 
geistigen Kräfte als nächstes offenbaren und zugänglich machen. Schauen wir Mal, dann 
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werden wir schon sehen. Abwarten und Teetrinken. Ich habe mir gerade meinen ersten 
Gehirnboostertee bereitgestellt und freue mich schon auf geistige Anregung und das mögliche 
Ausräumen von inneren Entzündungen und die Herstellung von besseren geistigen 
Verbindungen. Themenwechsel. Ich finde, dass die Sichtbarmachung von Themenwechsel mit 
dem Themenwechsel eine Bereicherung im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg ist, da 
der Fließtext ja sehr viele Themenwechsel beinhaltet und so gut sichtbar gemacht werden und 
mir jetzt keiner mehr etwaigen Vorwürfe machen kann, dass ich viele inhaltliche Sprünge 
aufweise. Hat zwar eine gewisse Zeit gedauert, bis ich da draufgekommen bin, aber das ist ja 
öfters so, dass man für gewisse Angelegenheiten längere Zeit benötigt, um das zu checken und 
zu verbessern. Aber es hat zumindest nicht über zehn Jahre gedauert wie es benötigt hat, dass 
ich mitbekommen habe, dass ich längst genial bin. Und es hat auch nicht 54 Jahre benötigt, 
bis ich draufgekommen bin, dass eine Gehirnverwöhnungskur sinnvoll ist und es hat auch 
keine 54 Jahre gedauert, dass ich auf das optimale Schreiben draufgekommen bin. Und. Lieber 
später als nie. Eh klar. Themenwechsel. Sie können sich natürlich denken was Sie wollen, eh 
klar, denn Gedanken sind frei. Nur sollten Sie sich Gedanken machen wie Sie da wieder 
rauskommen können. Ich habe Ihnen dazu ja schon meine Gedanken mitgeteilt. Wenn Sie aber 
stur, verbissen sowie versessen heiter weiter totschweigen und nicht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung berichten, dann reiten Sie sich immer noch tiefer in den Sumpf aus dem Sie 
nicht mehr rauskommen können. Klar ist, das Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung 
wird Ihnen allen noch juristisch auf den Kopf fallen und Ihnen den Kopf und die Freiheit 
kosten. Könnte es sein, dass Sie alle ins Gefängnis wollen? Sie wollen von einer Pressetuierte 
zu einer Knasthure aufsteigen? Ist es vielleicht das, was ich noch nicht verstehe? Oder hat es 
mit Ihrer geistigen Unterentwicklung zu tun? Mit einer Bequemlichkeitsverblödung? Mit 
Dummheit? Oder doch mit Ihrer Gier & Skrupellosigkeit? Können Sie das für mich ehrlich 
einschätzen und mir bitte eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Hinweis“ 
und mir in aller Ausführlichkeit Ihre Motive und Gründe mitteilen warum Sie nach wie vor 
völlig verbissen und versessen totschweigen? Oder sind Sie nicht einmal dazu geistig im 
Stande? Themenwechsel. Wenn Fragen zu stellen erlaubt ist, aber darauf arrogant ignorant 
und völlig respektlos reagiert wird, wie viel Sinn macht es dann, das Fragen erlaubt sind? 
Etwas zuzulassen und es mit Arroganz & Ignoranz dann auszublenden und nicht zu beachten 
hebelt die Freiheit Fragen stellen zu dürfen aus. Klar ist, dass Sie das ganz genau wissen und 
daher dieses totschweigen heiter weiter betreiben. Natürlich ist es auch möglich, dass Sie 
meine Beharrlichkeit auch falsch einschätzen und denken ich bin nicht ganz helle, also dumm. 
Ist das so. Dann nämlich fordere ich Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell und 
verspreche Ihnen hier und jetzt hoch und heilig, dass ich Sie zuerst verbal in der Luft zerreißen 
und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix und fertig zu machen um an Ihnen 
ein abschreckendes Beispiel zu statuieren, dass Sie Ihr ganzes restliches erbärmliches, 
armseliges und sehr jämmerliches Totschweigerleben nicht mehr vergessen werden. Haben 
Sie auch das verstanden? Wenn nicht, dann rate ich Ihnen hier an dieser Stelle dazu sich 
endlich geistig zu entwickeln und alle Ihre geistigen Fähigkeiten auszubilden und gut zu 
trainieren damit das mit Ihnen noch irgendwann etwas wird, weil Sie ja ganz genau wissen, 
dass Holschulden jeder selbst erledigen muss. Comprende? Themenwechsel. Wenn die 
arroganten ignoranten Totschweiger mit Ihrem beharrlichen, versessenen und verbissenen 
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sowie fortwährenden Totschweigen einen Gehirnkrieg führen wollen, ist Ihnen das nicht 
anzuraten und auch nicht zu empfehlen. Wer einen Gehirnkrieg führt läuft Gefahr das einem 
der Gehirnkrieg einen backfire-Effekt auslöst und dem Gehirnkriegsführer auf den Kopf fällt 
und den Kopf sowie die Freiheit kostet als auch das Ansehen zerstört und sich zu einem 
Feindbild macht. Daher hören Sie umgehend damit auf einen Totschweigergehirnkrieg zu 
führen oder wollen Sie Ihre bereits angerichteten enormen Schäden noch vergrößern? Könnte 
es sein, dass Ihre geistige Unterentwicklung zu zahlreichen Fehlentscheidungen führen?  Oder 
ist hier auch jede Menge an Dummheit mit im Spiel? Oder handelt es sich hier um einen 
Nervenkrieg der auf eine Strapazierung der Nerven des Gegners angelegte 
Auseinandersetzung über einen längeren Zeitraum hin ist?  Also eine Nervenkrieg-
Auseinandersetzung, in der der Gegner unter massiven psychischen Druck gesetzt wird? Wenn 
alle Totschweiger einen Totschweigerkrieg führen indem sie zahlreiches der Öffentlichkeit 
totschweigen, um allen öffentlich unbemerkt und noch unentdeckt zu schaden, kann man 
davon ausgehen, dass die Öffentlichkeit hier sich sehr empören wird, es zu zahlreichen 
Aufschreien kommen wird und brennende Barrikaden vor den Totschweigerredaktionen 
verursachen wird sowie den einen oder anderen Sturm auf die Totschweigerredaktionen 
hervorrufen werden. Hier möchte ich kurz anmerken, dass wenn die Totschweigerkaste hier 
einen Geheimgehirnkrieg gegen die gesamte Bevölkerung führen, das überhaupt nicht klug, 
sondern im Gegenteil fahrlässig und sehr dumm ist. Da kann man sich schneller die Finger 
verbrennen, als man denkt.  Klar ist, die Bevölkerung ist bunt gemischt und man kann davon 
ausgehen, dass wenn der Totschweiger-Geheimnerven-Gehirnkrieg öffentlich wird, der eine 
oder andere Psychopath oder gewalttätige und rachsüchtige Mensch sich an den 
Totschweigern RÄCHEN wird, da sich nicht alle solche Frechheiten gefallen lassen. Wenn 
die Totschweiger davon ausgehen, dass Ihr Totschweigen für immer und ewig unerkannt 
bleibt, dann irren sie sich auch hier. Ist Ihnen bereits aufgefallen, dass sogar mir das zahlreiche 
Totschweigen aufgefallen ist? Sie haben es mit dem Totschweigen so übertrieben, dass das 
immer mehr Menschen mitbekommen. Wenn Sie von mir einen Rat haben wollen, dann den: 
Hören Sie sofort mit Ihrem zahlreichen Totschweigen auf und fangen Sie endlich an über 
unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige 
Abhörstation Königswarte zu berichten. Das ist Ihre Aufgabe, das liegt in Ihrer Verantwortung 
und in Ihrer Verpflichtung. Hören Sie mit dieser Pflichtverletzung auf. Kommen Sie zur 
Vernunft. Machen Sie endlich Ihren Job. Und versuchen Sie endlich auch Ihren Job gut zu 
machen. Wir haben von dieser von Ihnen verursachten so miesen, so schändlichen und so 
unzumutbaren Mediensituation die Schnauze so richtig voll. Sie stellen eine völlige Zumutung 
dar. Das Totschweigen unserer Kriegsbeteiligung ist ein großer Skandal. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Haben Sie das verstanden? Wenn ja, dann fangen Sie an über 
diese Kriegsbeteiligung zu berichten! Wenn nein, dann schauen Sie zu, dass Sie sich endlich 
geistig entwickeln. Was stimmt mit Ihnen allen nicht? Was ist nur los bei Ihnen? Haben Sie 
da für die Öffentlichkeit eine Erklärung? Die Öffentlichkeit hat ein Recht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung zu erfahren und hat genauso ein Recht zu erfahren warum Sie das machen. 
(Geldgier, Skrupellosigkeit, Blutrausch, … ?) Die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen 
und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger erhalten jetzt schon im Jahr über 450 
Millionen unserer hart verdienten Steuergelder und dann sowas? Habt Ihr Sie noch alle? Ich 
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denke nicht. Wenn Sie zuvor einen Arschtritt benötigen bevor Sie Ihre Arbeit machen, dann 
können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Arschtritt“ schreiben 
und mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, warum Sie einen Arschtritt haben wollen, bevor Sie 
Ihre Arbeit machen. Entweder ich komme höchstpersönlich und verpasse Ihnen den einen oder 
anderen Arschtritt oder ich schicke Ihnen einen Fußballer der das für Sie erledigen wird und 
Ihnen so richtig in den Arsch tritt, dass Sie nicht mehr sitzen können. Sie sind am Zug mir eine 
E-Mail zu schreiben oder anzufangen zu berichten. Comprende? 

 

Buchbegleittext: Fast die Hälfte der Bevölkerung bezweifelt, dass die Medien über 
kontroverse Themen objektiv und sachgerecht berichten. Nach ihrer Meinung schweigen sie 
unangenehme Fakten und unwillkommene Meinungen tot und skandalisieren Personen, 
Organisationen und Techniken maßlos. Wie sehen das Journalisten selbst? Auskunft darüber 
gibt eine repräsentative Befragung von Journalisten bei deutschen Tageszeitungen zu acht 
konkreten Fällen. Die Ergebnisse zeigen: Die meisten Journalisten lehnen fragwürdiges 
Verschweigen von Informationen und Skandalisierungen generell ab. Eine kleine Minderheit 
akzeptiert dagegen generell fragwürdige Praktiken, rechtfertigt sie und verteidigt sie gegen 
Einwände. Diese Journalisten nehmen für sich die Deutungshoheit über das Geschehen in 
Anspruch. 

Klar ist, dass wir allen Totschweigern das Handwerk legen müssen und allen Totschweigern 
juristisch und finanziell zur Verantwortung ziehen müssen. Zudem müssen wir alle 
Medieneigentümer finanziell und strafrechtlich zur Verantwortung ziehen und natürlich auch 
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alle Totschweigen-Auftraggeber aus der Politik zur strafrechtlichen und finanziellen 
Verantwortung ziehen. Zudem müssen wir alle staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
strafrechtlich und finanziell zur Verantwortung ziehen und diesen Staatsdiener die Pension 
streichen. Und ganz klar ist, dass alle staatlichen Drohnenmordverantwortlichen strafrechtlich 
und finanziell zur Verantwortung ziehen müssen, vom Bundespräsidenten, der 
Verteidigungsministerin, dem Innenminister, der Justizministerin, dem Kader des 
Verfassungsschutzes aber auch den Generalstab und die Mitglieder des Sicherheitsrates. Da 
werden wir nicht drum herumkommen. Nur dass auch das ganz klar ist.  Themenwechsel. Ich 
weiß nicht, was da schon wieder los ist? Mein Gehirnvitalstofflieferant für die 
Gehirnvitalstoffe für meine Gehirnverjüngungskur hat anscheinend ein Logistikproblem, wie 
es den Eindruck macht. OK, er sitzt in Deutschland. Aber normalerweise dauert doch kein 
Transport von Deutschland nach Österreich über eine Woche. Bis heute habe ich noch immer 
nicht die angekündigte Lieferung der Gehirnvitalstoffe erhalten. Wenn ich meine 
angekündigte Lieferung morgen nicht erhalte, werde ich mit meinen 
Gehirnvitalstofflieferanten in Kontakt treten und nachfragen wo das Problem liegt. Zu gerne 
hätte ich schon heute meine Gehirnverjüngungskur angefangen. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die geistig unterentwickelten CSF´ler. Wer die Sicherheit aller 
Amerikaner fahrlässig durch Pflichtverletzungen aufs Spiel setzt, der sollte strafrechtlich zur 
Verantwortung gezogen werden. Wer die Öffentlichkeit täuscht und allen etwas vormacht und 
vorgibt für die Sicherheit aller Amerikaner zu sorgen es aber nicht macht der täuscht & betrügt 
die amerikanischen Steuerzahler und der sollte dann wegen Betrug juristisch zur 
Verantwortung genommen werden und alle seine Gehälter zurückzahlen müssen, da er ja seine 
Arbeit verweigert hat und nicht gemacht hat, und trotzdem dafür Steuergelder verdient hat. 
Für die Gefährdung der öffentlichen Sicherheit sollte dann die CSF´ler ebenfalls zur 
juristischen Verantwortung gezogen werden, ohne Ausnahme. Klar ist, dass der Kopf der 
CSF´ler die Hauptverantwortung trägt und ebenfalls angeklagt werden muss. Hier muss ein 
für alle Male für Abschreckung gesorgt werden, um nicht weitere fahrlässige Gefährdungen, 
Bedrohungen und Risiken der amerikanischen Öffentlichkeit zu ermöglichen oder zu 
verursachen. Wenn man hier nicht für Recht und Ordnung sorgt, dann ist das ein 
Sicherheitsrisiko das niemand kalkulieren kann und eine große Gefahr in sich trägt.  
Themenwechsel. Für mich ist die kognitive Kriegsführung der US-NATO ein Gehirnkrieg, 
eine Gehirnwäsche, ein Nervenkrieg, ein Manipulationskrieg gegen uns, die Bevölkerungen 
von Europa und Amerika. Die NATO ist ja von den ursprünglichen Verteidigungsbündnis vor 
über dreißig Jahren zu einem Angriffsbündnis verkommen, das zahlreiche illegale Kriege 
geführt hat und auch das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte 
mit 98 % unschuldigen Drohnenmordopfern als einen Geheimkrieg mit einem 
Schattenkriegsgebiet, dass die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien 
zusammen aufweist und Millionen von Muslimen seit über zweiundzwanzig Jahren 
terrorisiert, traumatisiert, verängstigt, in den Hass treibt, radikalisiert und Tausende 
unschuldige Menschen jedes Jahr abschlachtet oder verkrüppelt. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger 
totschweigen alles so gut es geht um es für die Weltöffentlichkeit unsichtbar zu machen. Somit 
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sind auch die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger als willfährige Handlanger 
und dienliche Erfüllungsgehilfen der CSF-Drohnenmassenmörder-Terroristen Partner der 
Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschadenterrorerzeugungspartnerschaft und aktive 
Partner dieser Gemeinschaft die eine Lizenz zum Morden ausübt und über dem Gesetz zu 
stehen scheinen. Themenwechsel. Wenn Sie mich als einen Wiederholungstäter der 
zahlreichen Wiederholungen framen oder brandmarken wollen der auf manipulative Art & 
Weise versucht alle zu beeinflussen, dann möchte Ihnen darauf antworten? Haben Sie noch 
alle? Ich versuche Sie zur Vernunft zu bringen damit Sie vom Totschweigen das die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligt und auch für den Tod von 
Tausenden unschuldigen Menschen mitverantwortlich ist und Sie verharren verbissen und 
völlig versessen in Ihrem Totschweigen und ich deswegen Wiederholungen machen muss, und 
wollen mir das jetzt umhängen und anlasten? Könnte es sein, dass Ihre geistige 
Unterentwicklung so dermaßen groß ist, dass Sie überhaupt nichts mehr checken? Sie haben 
es zu verantworten, dass ich mich ständig wiederholen muss, und möchten mir dafür die 
Schuld geben? Sind Sie vielleicht jetzt völlig verblödet? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage. 
OK. Ich fordere Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell und versprechen Ihnen 
hier und jetzt sowie hoch & heilig, dass ich Sie zuerst verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen 
werden um Sie anschließend noch völlig fix und fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Exempel zu statuieren und Sie sich an das völlig fix und fertig gemacht 
werden Ihr restliches Leben mit Schrecken daran erinnern werden können. OK? Haben Sie 
das verstanden, dann geben Sie mir ein paar Terminvorschläge für unser öffentliches 
Wortgefecht-Duell und ich werde Ihnen einen bestätigen und dann das machen was ich Ihnen 
gerade geschrieben habe. Also stellen Sie sich lieber darauf ein, von mir völlig fix & fertig 
gemacht zu werden. Das wäre ja noch schöner, wenn Sie mir so dahergelaufen kommen. Das 
werde ich mir mit Sicherheit nicht gefallen lassen, das können Sie sich abschminken und 
gleich wieder vergessen und ich werde Ihnen sowas von drüberfahren Sie werden das schon 
sehen und live miterleben können. Vielleicht lasse ich mir speziell für Sie noch etwas einfallen. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Themenwechsel. Was? Sie wollen von mir 
jetzt die Gemeinsamkeiten der CSF´ler und der Totschweiger erfahren? OK. Also beide lügen, 
beide täuschen die Öffentlichkeit, beide manipulieren die Öffentlichkeit, beide geben vor was 
zu machen, was sie nicht machen. Beide verdienen dabei Geld etwas nicht zu machen. Beide 
sind aktive Partner/Mitglieder der illegalen außergerichtlichen Drohnenattetentatsterrormord-
Kollateralschadenterrorerzeugungspartnerschaft. Beide sind kriegsbeteiligt. Beide sind 
massenmordbeteiligt. Beide sind terrorbeteiligt. Beide üben eine Lizenz zum Morden aus. 
Beide sind Schwerverbrecher. Beide begehen ein Verbrechen gegen die Menschheit. Beide 
bereichern sich an Steuergelder. Beide sind mitverantwortlich dafür, dass die CSF-
Drohnenmassenmörder-Terroristen nationale und internationale Gesetze für Mord brechen, 
die UN-Charta brechen, Menschenrechte brechen, die Genfer Konvention brechen, die 
Haager-Konvention brechen, das humanitäre Völkerrecht brechen, das Kriegsrecht brechen. 
Beide sind völlig skrupellose, völlig gewissenlos, völlig empathielos. Beide sind 
Volksverräter. Beide sind verantwortlich das der Terror systematisch erzeugt wird und extrem 
gesteigert sind. Beide sind verantwortlich für zahlreiches Leid der Drohnenmordopfer-
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Hinterbliebenen. Beide sind ungläubig. Beide sind verantwortlich dafür das Millionen von 
Muslimen terrorisiert & traumatisiert, verängstigt werden und in den Hass getrieben und 
radikalisiert werden. Beide gehören zu den Allerletzten der Allerletzten und sind völlig 
Abschaum. Beide gehören zu den Psychopathen, zu den Wahnsinnigen, zu den völlig geistig 
kranken. Sie sehen die Gemeinsamkeiten sind vielfältig und diese Aufzählung erhebt nicht 
den Anspruch auf Vollständigkeit. Wenn ein Totschweiger nicht anders kann, als ein völlig 
skrupelloses widerwärtiges Arschloch zu sein, und vom Totschweigen wegen seiner Gier nicht 
Abstand nimmt, dann ist davon auszugehen, dass er einen größeren geistigen Dachschaden 
hat, als man annimmt. Es könnte sich dann um einen Totschweigerzwang handeln oder einen 
Totschweigerwahnsinn, dass es lediglich eine Totschweigerkrankheit davon ist eigentlich 
nicht auszugehen. Hier kann nur der Wahnsinn oder Zwang die Ursache sein. Es sei denn, 
nicht nur die Gier hat hier ihre Finger im Spiel, sondern möglicherweise auch sehr große 
Dummheit. Wie man aber so skrupellos sein kann wie die Totschweiger hängt 
höchstwahrscheinlich mit der unstillbaren Gier zusammen und mit der Unmenschlichkeit 
sowie der Bosheit die alle Totschweiger durchdringt. Die Gier dürfte zudem das 
Totschweigergehirn zu einem nicht unerheblichen Teil aufgefressen haben und der 
offenkundige Totschweigerwahnsinn hat längst die Kontrolle und die Herrschaft über den 
Totschweigergeist übernommen. Ihre Verbissenheit, ihre Versessenheit und ihre 
Beharrlichkeit dem Totschweigen auf biegen und brechen treu zu bleiben ist mit aller 
Wahrscheinlichkeit dem Totschweigerwahnsinn zuzuschreiben. Davon kann man eigentlich 
ausgehen. Das psychopathische Verhalten ist allen Totschweigern gemein und alle sind 
schändliche widerwärtige Kindermassenmörder, Frauenmassenmörder und 
Unschuldigtenmassenmörder und völlig entmenschlicht, also Unmenschen. Nein, das kann 
man auf keinen Fall schönreden, hier schönschreiben. Nageln Sie mich nicht fest. Aber für 
mich sind die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen und die verhassten 
Totschweiger eben die Allerletzten der Allerletzten und völliger Abschaum. Sie verhalten sich 
beide so skrupellos, wie sonst praktisch niemand. Sie sind beide die Spitze der 
Skrupellosigkeit, der Unmenschlichkeit, der Massenmörder, der Verräter und gehören längst 
angeklagt, verurteilt und lebenslang ohne die Aussicht auf Hafterleichterung eingesperrt. Nein, 
foltern sollte man sie nicht, aber ich denke alle sollten eine Elektrostarkstromtherapie machen, 
bis man Sie einsperren, wegsperren und vergessen kann und alle sollten hart Arbeit leisten 
müssen bis zu Ihrem Lebensende am besten in einem Steinbruch, oder in einer Uranmine, oder 
in einem Kohlbauwerk, oder in den Gefängnistoiletten. Wenn die Totschweiger psychiatrisch 
als Triebtäter eingestuft werden, dann wäre es vielleicht ganz gut, dass man Ihnen allen die 
Schwänze und die Eier abhackt, um die Hormone zu reduzieren, um die Triebe zu 
neutralisieren. Das könnte den Totschweigern helfen wieder ein wenig normaler zu werden. 
Es könnte ja gut sein, dass die Totschweiger bei Ihrer Mordbeteiligung sexuell erregt werden. 
Die Wikipedia schreibt über Triebtäter: Ein Triebtäter ist „jemand, der aus dem Drang zur 
Befriedigung eines Triebes, besonders des Geschlechtstriebes, eine Straftat begeht.“ Ähnlich 
definiert der Duden: „Männliche Person, die aus dem Drang zur Befriedigung eines Triebes, 
besonders des Geschlechtstriebs, eine Straftat begeht“ Daher ist die Kastrierung aller 
Totschweiger möglicherweise ein wirksames Heilmittel um Ihnen das Totschweigen 
abzugewöhnen. Wie ist denn Ihre Meinung darüber? Haben wir auch hier wieder etwas 
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Gemeinsames auf dem wir aufbauen können und sollten? Könnte ja gut sein. Sie finden das 
Abhacken der Eier und des Schwanzes auch als das geeignetste Mittel nicht nur um die 
Totschweigertriebtäter hormonell umzustellen, sondern auch als eine gute Abschreckung 
damit keiner mehr es wagt jemals totzuschweigen. Also man würde mit der 
Totschweigerkastrierung der Eier und des Totschweigerschwanzes mehrere Fliegen auf einen 
Schlag, hier mit einer Abhackung machen können. Das wäre ja sehr effizient und man könnte 
das auch als Synergieeffekte oder Begleiterscheinungen sowie als nützliche positive 
Nebenwirkungen bezeichnen. Wenn es so viele positive Vorteile zeitigt, dann sollte man lieber 
früher als später mit der Totschweigermassenkastration anfangen um keine Zeit zu verlieren 
und das Totschweigertriebtäterdasein lieber früher wie später zu beenden. Das macht Sinn. Sie 
treten dafür ein, dass die Kastrierung aller Totschweiger öffentlich durchgeführt wird, weil 
das gute abschreckende Bilder liefern wird. OK. Ich denke, Sie haben auch damit Recht. Ich 
werde mir zwar diese blutigen Kastrationen der Totschweigereier und der 
Totschweigerringelschwänze nicht ansehen und zwar auf keinen Fall, aber ich denke es 
werden sich dieses Highlight viele schaulustige Menschen anschauen und beiwohnen wollen. 
Viele möchten vielleicht auch in der ersten Reihe fußfrei Plätze sich ergattern um hautnah mit 
dabei zu sein, wenn das Fallbeil hackt und alle Totschweiger von den Eiern und dem Schwanz 
befreit. Vielleicht sollte man auch Eintritt verlangen um ein wenig in die Kasse der Opfer aller 
Totschweiger also um die Schadensersatzkasse anzufüllen und am besten auch die Filmrechte 
so teuer wie möglich verkaufen? Klar ist, dass auch die CSF-Drohnenmassenmörder-
psychopathen-Terroristen auch Triebtäter sein könnten, aber eher Triebtäter sind, als sie keine 
Triebtäter sind. Wenn Massenmörder, die völlige Psychopathen sind auch noch Triebtäter 
sind, dann ist es an der Zeit Ihnen das Handwerk zu legen und juristisch, finanziell zur 
Verantwortung ziehen aber auch deren Triebe durch Kastrationen der Eier und Schwänze in 
den Griff zu bekommen. Ja, auch das wäre sehr sinnvoll, wenn man das öffentlich macht, 
damit eine große abschreckende Wirkung entstehen kann. Triebtäter zu heilen sollte 
unternommen werden. Wenn da über 4.000 Eier und über 2.000 Schwänze öffentlich 
abgehackt werden dann ist ganz nett was los. Vielleicht sollte ja nicht nur ein Henker damit 
betraut werden, sondern 10 Henker mit Fallbeil. Dann könnte jeder Henker 200 Kastrationen 
der Eier und Schwänze vornehmen. Man sollte die abgehackten CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen Triebtätereier und deren Schwänze 
zusammensammeln und dann den Schweinen zum Fraß vorwerfen damit auch die Schweine 
noch was von der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen Triebtäter-
Kastrationen etwas Kulinarisches abbekommen damit sie Fett ansetzen können und deren 
Fresslust ein wenig gemindert wird. Und nein, für die CSF-Drohnenmassen-
mörderpsychopathen-Terroristen Triebtäter sind deren Schwänze nicht deren bestes Stück. 
Um alle von deren CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen Triebtäterei zu 
befreien, muss man selbst auch etwas beitragen, hier auf die Eier und Schwänze zu verzichten.  
Dass die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter auch einmal auf 
was verzichten müssen, kann man Ihnen auf jeden Fall zumuten. Das wäre ja noch schöner, 
wenn die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter nichts beitragen 
müssen. Das wäre ja nicht fair. Daher ist es völlig OK, wenn auch die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter etwas beitragen und auf etwas 
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verzichten müssen, damit man die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-
Triebtäter von Ihrer Triebtäterschaft befreien und heilen kann. Nein, man sollte die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter nicht den Schweinen zum Fraß 
vorwerfen. Es „genügt“ wenn Sie Ihre gerechte Strafe, eine lebenslange Haftstrafe ohne der 
Möglichkeit früher entlassen zu werden bekommen. Keine Todesstrafe, keine Folter, kein 
verfüttern an Schweine dieser CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-
Triebtäter. Das sollte und muss nicht sein. Wir sind ja nicht wie Sie Massenmörder die über 
zweitausend CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter foltern, die 
Todesstrafe oder alle an die Schweine verfüttern, auch wenn sich die Schweine über totes 
CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Fleisch sehr freuen würden. 
Alles sollte juristisch abgehandelt werden und dem Gesetz entsprechen. OK, wenn es kein 
Gesetz dafür gibt, allen CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter den 
Schwanz und die Eier abzuhacken, könnte man das noch nachbessern um die Heilung der 
Triebtäterschaft zu bewirken. Wenn nämlich die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen-Triebtäter einen großen Blutrausch haben, besteht die Gefahr, dass die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter im Gefängnis an Ihren 
Mithäftlingen ein weiteres Massaker und ein Blutbad anrichten wollen, weil Sie 
gemeingefährliche psychopathische Massenmörder sind die auf den Geschmack gekommen 
sind viele andere zu ermorden oder zu verkrüppeln. Themenwechsel. Zurückzukommen auf 
die geistig unterentwickelten die bei der CSF Unterschlupf gefunden haben und nicht für die 
Sicherheit, für das Leben und für die Zukunft aller Amerikaner sich einsetzen und eine 
sträfliche Pflichterfüllung begehen, möchte ich hier und jetzt nochmals erinnern: Sie sollten 
Ihren Job machen, das machen was Sie vorgeben zu tun, Ihren Verantwortungen und 
Verpflichtungen nachkommen und jetzt wirklich für die Sicherheit aller Amerikaner sich 
engagieren. Wenn auch Sie mir Ihre stille Zustimmung geben und es lieber haben, dass der 
liebe Gott Ihnen einen „Beweis“ liefert und Ihnen allen zusammen die Eier und Schwänze 
abfaulen und abfallen lässt, dann erfolgt das aufgrund Ihres nichterfolgten Dementis, dass Sie 
lieber doch nicht einen abfaulenden Schwanz und einen abfaulenden Sack samt Eiern haben 
möchten bevor Sie in die Spur kommen und zur Vernunft kommen und mir 
Terminvereinbarungen für die anstehenden und notwendigen Friedensverhandlungen 
zukommen lassen möchten. Wollen Sie etwa für Joe Biden oder Ihren Boss die Eier und Ihren 
Schwanz aufs Spiel setzen? Sind Sie ein Spieler und setzen fahrlässig die Sicherheit aller 
Amerikaner auf Spiel und haben kein Problem damit auch Ihren Sack, Ihre Eier und Ihren 
Schwanz zu verlieren? Wenn dem so ist, werde ich ein gutes Wort beim lieben Gott einlegen 
und Ihm Ihren Wunsch mitteilen und mich für Sie einsetzen. Sie werden schon gute Gründe 
haben Ihren Sack, Ihre Eier und Ihren Schwanz abfaulen zu lassen bis alles auch abfällt. Was 
auch immer die Motive und Gründe dafür sind, ich wünsche Ihnen, dass der liebe Gott das 
„zufälligerweise“ macht, damit Sie das erhalten was Sie sich anscheinend wünschen. Wenn 
Sie nicht einmal es für wert befinden mir einen Drei Zeiler zu senden, dass Sie doch lieber 
Ihren Sack, Ihre Eier und Schwanz behalten, dann wird Ihnen Ihr Schwanz, Ihre Eier und Ihr 
Sack Ihnen nicht viel bedeuten, ist anzunehmen. Klar ist, dass die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter menschliche Monster sind, also 
völlige Psychopathen & Unmenschen. Die braucht keiner, die mag keiner und alle sind völlig 
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entbehrlich. Es wäre auch denkbar, dass man eine Gefangenen-CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäterinsel unterhält, wo man die über 
2.000 CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter in kleine Käfige 
einpfercht, füttert und bewacht. Nein, ich schreibe es hier noch einmal. Folter ist nicht 
zielführend. Das bringt nicht viel. Für was soll man CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter foltern? Klar ist, dass alle CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter Schwerverbrecher sind, die wir 
juristisch belangen müssen und einsperren müssen. Für immer. Bis zu deren Ende. Ohne 
Ausnahme. Es könnte sich allerdings bei den über 2.000 CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter auch um Kreaturen handeln die 
ein teuflisches Chromosom haben, also genetisch bedingt zu Massenmörder geboren sind und 
von völliger psychopathischer Skrupellosigkeit beherrscht werden. Also Ausgeburten des 
Teufels sind. Normalerweise stehen solche teuflischen Ausgeburten in Psychopathenform auf 
Ketten- oder Motorsägen um zu morden, aber die Killerdrohnen mit den Hell-Fire-Raketen 
sind auch OK für diese CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter. 
Was unsere Welt dringend notwendig hat? Wir brauchen dringend CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Cleaner. Also Profis die alle 
CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter hopsnehmen. Also CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Hunter um dem Massenmorden 
der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter das Handwerk zu legen. 
Oder wir brauchen CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-
Fallensteller, die allen 2.000 CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-
Triebtäter auf dem Nachhauseweg Fallen stellen, wo alle CSF-Drohnenmassen-
mörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter in die Falle gehen, um Sie alle unschädlich 
machen zu können. Kennt jemand gute Fallensteller, die dazu in der Lage sind, über 2.000 von 
den CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter eine Falle zu stellen 
damit man alle außer Gefecht setzen kann und unschädlich machen kann. Vielleicht wäre auch 
der Einsatz von Schädlingsbekämpfern sinnvoll. Die haben ja eine Menge Zeugs um 
Schädlinge zu beseitigen und der eine oder andere Schädlingsbekämpfer könnte dann die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter schädlingsbekämpfen und die 
Menschheit von den CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-
Schädlingen befreien. Wenn Sie eine bessere Idee haben, dann raus mit der Sprache oder Sie 
können mir natürlich eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort „CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Bekämpfungsstrategie“ und 
können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mitteilen was Ihre CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Strategie zur Bekämpfung aller 
CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter ist. Wenn Sie mehrere 
Strategien im Petto haben, dann können Sie mir natürlich auch alle Strategien schriftlich 
mitteilen. Wenn Sie lieber mündlich mir eine Mitteilung machen wollen, können Sie natürlich 
jederzeit auch ein Video aufnehmen und mir dann alles mündlich mitteilen. Eh klar. Wie Sie 
möchten. Kein Problem. Sollten Sie allerdings aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung 
überhaupt keine Strategie auf Lager haben, dann brauchen Sie mich das nicht wissen zu lassen, 
da ich das annehme, dass geistig Unterentwickelte mit dem Denken eher größere 
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Schwierigkeiten haben und es eben nicht so gut beherrschen und geistig weit davon entfernt 
sind wirksame Strategien zur Bekämpfung von CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen-Triebtäter sich erdenken zu können. Also ich wiederhole mich nochmals, damit es 
auch die geistig Unterentwickelten es mitbekommen können. Wenn Sie keine CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Strategie haben, dann brauchen 
Sie mir auch keine diesbezügliche E-Mail senden. Haben Sie das verstanden? Nur wenn Sie 
tatsächlich eine CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Strategie 
zur Bekämpfung haben, dann können Sie mir eine diesbezügliche E-Mail senden mit dem 
Kennwort: „CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter-Strategie“. 
Comprende? Das ist doch leicht zu kapieren und sollten sogar geistig Unterentwickelte 
begreifen können. Wenn Sie als geistig Unterentwickelter das allerdings nicht mitbekommen 
können dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Unverständnis“ und können versuchen mir in aller Ausführlichkeit zu erklären, was Sie schon 
wieder nicht verstehen können. OK. Von einem können Sie ausgehen. An mir soll es sicher 
nicht liegen oder scheitern, dass wir das Massenmordproblem mit den CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtätern nicht hinbekommen. OK. Mit 
der Operation Enduring Freedom begann am 7. Oktober 2001 der „Krieg gegen den Terror“ 
in Afghanistan. Aber wenn wir bei der Realität bleiben, dann haben die US-Kriegsakteure aus 
dem amerikanischen-militärischen-industriellen Komplex die CSF-Drohnenmassen-
mörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter mit dem schon längst vor den Anschlägen des 
09/11 proklamierten illegalen Krieg gegen Afghanistan die Gelegenheit des 09/11 für Ihren 
Kreuzzug und Terrormassenmordplan und Terrorerzeugungsprogramm sowie für einen 
weiteren illegalen Krieg dazu genutzt, um die Verfügungsmacht des Öls in der arabischen 
Region zu erhalten und mehrere Länder anzugreifen und zu zerstören und gleichzeitig das 
größte Drohnenattentatasterrormord-Kollateralschadenterrorerzeugungs-progamm in der 
gesamten Menschheitsgeschichte zu beginnen, um einen neuen Kreuzzug gegen die Muslime, 
die alle als muslimische Terroristen dargestellt (geframt) werden abzuschlachten und zu 
verkrüppeln. Themenwechsel. Wenn sich die CSF- Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen-Triebtäter sich als „Lord of War“ fühlen und sich dabei gut vorkommen 
unschuldigen Menschen bezahlter weise umzubringen und eine Lizenz zum Morden dabei 
ausüben, und gedungene Staatsmassenmörder sind, die über 40 % Ihrer unschuldigen Opfer 
KINDER sind und sehr viele Frauen und der Rest auf 98 % Unschuldige sind, dann sollte man 
alle CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Triebtäter vor Gericht stellen und 
Sie für alle Morde juristisch belangen, verurteilen und lebenslang ohne Möglichkeit einer 
Hafterleichterung einsperren. Nein, Sie sollten keine Todesstrafe bekommen, Sie sollen bis 
ans bittere Ende Ihrer Tage im Knast verrotten und von mir auch als Knastnutten den anderen 
Strafgefangenen noch ein paar sexuelle Dienste erweisen, damit Sie für irgendwas noch gut 
sind. Themenwechsel. Nachdem ich mich ja heute erneut dem Versuch widme einen neuen 
38-Seiten-Tagesschreibredkord aufzustellen um meinen vorgestrigen 37.Seiten-
Tagesschreibrekord erneut zu brechen bin ich schon jetzt gespannt ob ich mit dem optimalen 
Schreiben auch diesen Rekord aufstellen werde können. Doch Sie wissen ich bin ein Optimist 
und habe eine positive Grundeinstellung und gehe natürlich davon aus, dass ich das wieder 
kinderleicht schaffen werde, da ja noch viel Luft nach oben offensteht und ich diesen Raum 
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nutzen kann ihn zu erobern. Derzeit befinde ich mich ja Seite 16 von 38 und habe natürlich 
noch jede Menge Schreibarbeit vor mir. Aber ich habe ja auch das Motto: Mit voller 
Schreibkraft voraus, mit optimalen Arbeitsflow und 100 % ins Ziel. Daher bin ich mir schon 
jetzt ziemlich sicher, dass ich auch heute wieder mein Ziel wahrscheinlich sogar noch vor der 
geplanten Zeit erreichen werde. Und wenn nicht, dann habe ich noch freien Zeit-Space einfach 
ein wenig länger zu schreiben als geplant. Wenn ich mit jemanden wetten müsste, dann würde 
ich auf mich setzen und alles einsetzen, um mein alles zu verdoppeln. Und ich wette ja nur, 
wenn ich felsenfest davon überzeugt bin, dass ich mit Sicherheit gewinne werde. Wenn Sie 
Geld verlieren möchten, dass ich sicherlich einen guten Zweck wie der Kriegsopferhilfe zur 
Verfügung stellen, also spenden würde, verlieren möchten, dann schreiben Sie mir doch eine 
diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Wettvorschlag“ und können mir in aller 
Ausführlichkeit mir Ihre Wettbedingungen und Ihre Wette offerieren. Falls Sie den Schwanz 
einziehen möchten, weil Sie ein Totschweiger-Hosenscheißer sind, dann können Sie natürlich 
gerne ängstlich die Eier und Ihren Schwanz einziehen und froh sein, dass Sie kein Wettgeld 
verspielen und einsehen müssen, dass ich nur dann wette, wenn ich davon felsenfest überzeugt 
bin, dass ich gewinne. Comprende? Themenwechsel. Klar ist, dass es nach österreichischem 
Strafrecht es illegal und strafbar ist einen ausländischen Geheimdienst zu unterstützen. Das 
regelt der § 319 StGB. Man hat sich daher eine Hintertür eingerichtet und ein gelegentlicher 
Austausch von Nachrichten erfüllt die Qualifikation eines Nachrichtendienstes nicht. 
Schweinerei. „Österreich sei nach wie vor „ständiger und diskreter Partner“ der NSA, wie der 
US-Journalist Glenn Greenwald herausstrich: „Man sammelt vielleicht gemeinsam Daten aus 
Afghanistan oder nimmt bestimmte Organisationen ins Visier“ Innerhalb der letzten Jahre soll 
die mit US-Geldern aufgebaute Lauschstation Königswarte mit Ausgaben von bis zu 150 
Millionen Euro für neue Aufgaben aufgerüstet worden sein. Zum Einsatz kommt die Station 
nun für die Überwachung von geostationärer Kommunikationssatelliten. Klar ist zudem, dass 
das Heeresnachrichtenamt sowie das Abwehramt dem österr. Generalstab unterstellt sind. Die 
CSF, also die EX-CIA, steht NICHT über dem Gesetz und ist dem National Security Act von 
1947 unterworfen und benötigt sogenannte Executive Orders als Autorisierung für 
Maßnahmen. Zwei Kongress Komitees, das House Permanent Select Committee on 
Intelligence (HPSCI) und das Senate Select Committee on Intelligence (SSCI) stellen die 
Aufsicht dar. Allerdings können – sofern ermächtigt – im Interesse der nationalen Sicherheit 
illegale Aktivitäten bis hin zum Einsatz von tödlicher Gewalt durchgeführt werden. Ein 
Geheimdienst wie die CSF verfügt über wesentlich weitergehende Befugnisse. Hier sind vor 
allem die verdeckten Operationen (covert operations) zu nennen, die unter anderem mit einem 
eigenen paramilitärischen Arm, der Special Activities Division, unternommen werden 
(Sabotage, Subversion, Unterstützung von Widerstandsgruppen und Guerillagruppen). Diese 
politischen und militärischen Aktivitäten sind seit Jahrzehnten ein Werkzeug der inoffiziellen 
Außenpolitik der USA. Der Handlungsspielraum der CSF wurde hierfür stetig erweitert, man 
agiert faktisch ohne Rechenschaftsleistung über Budget, Organisation und Mitarbeiter. Klar 
ist, Geld spielt im Nachrichtendienst die Hauptrolle. Die Faktenlage rund um die 
Zusammenarbeit unseres Heeresnachrichtendienstes mit der CSF ist so dicht, denn sogar das 
Verteidigungsministerium hat die Zusammenarbeit mit der NSA/CIA bereits vor zehn Jahren 
(2013) in einem sechsundzwanzig Zeilen umfassender Veröffentlichung zugegeben. 
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Themenwechsel. Klar ist, wenn die geistig unterentwickelten Jungs, die Virgina Farm Boys, 
die CSF´ler dem deep state von der USA, dem amerikanischen-militärischen-industriellen 
Komplex angehören, dass Sie eine Verschwörung am Laufen haben mit allen US-
Kriegsakteuren, die den Interessen des amerikanischen Volkes eklatant zuwiderlaufen und 
damit als US-Volksverräter angesehen werden müssen die auch fahrlässig und straffällig die 
Sicherheit aller Amerikaner aufs Spiel setzen. Wenn die Amerikaner davon Wind bekommen, 
dann ist Feuer am Dach und „Langley“ also das CSF-Hauptquartier könnte ein massives 
Problem mit wildgewordenen Amerikanern bekommen die allesamt bewaffnet sind und eine 
ungeheure Wut auf die CSF haben. Nur um auch das hier ganz klar & deutlich sowie in aller 
Offenheit und Direktheit das auch einmal anzusprechen, hier zu schreiben. Wenn die Virginia 
Farm Boys zu geistig unterentwickelt sind um das erkennen zu können, dann möchte ich Ihnen 
mit diesem offenen Brief auf die Sprünge helfen, damit Sie zumindest diese Gefahr richtig 
einschätzen. Ja, wie immer meine ich es gut mit allen, sogar hier mit den CSF´lern. Wenn Sie 
immer noch über eklatante Wissenslücken verfügen, enorme Informationsdefizite aufweisen 
und über sehr erhebliche Erkenntnisdefizite verfügen, weil Sie immer noch völlig geistig 
unterentwickelt sind, dann tragen Sie dafür die Verantwortung. Keine Frage. Wenn Sie mir 
jetzt hier wirklich daherkommen wollen, um mir aufzutischen, Sie könnten als CSF´ler oder 
Totschweiger nicht anders, weil Sie dazu „gezwungen“ werden und man Sie mit Geld 
überredet hat, das alles zu verbrechen, dann sind Sie bei mir an der völlig falschen Stelle. 
Gehen Sie zur Polizei oder gleich zur Staatsanwaltschaft und versuchen Sie dort Ihr Märchen 
loszuwerden. Ich kann und werde Ihnen Ihre Lügen nicht abkaufen und schon gar nicht 
glauben. Das können Sie sich völlig abschminken und gleich ganz und gar vergessen. Damit 
kommen Sie bei mir nicht durch, nicht bei der Polizei durch, nicht bei der Staatsanwaltschaft 
durch und mit Sicherheit auch nicht bei Gericht durch. Glauben Sie etwa immer noch, dass sie 
alle für völlig dumm und dämlich verkaufen können und mit sowas durchkommen können? 
Dann sind Sie viel mehr geistig unterentwickelt wie angenommen. Haben Sie zuvor überhaupt 
darüber nachgedacht? Ich denke nicht wirklich. Oder sind Sie wirklich so dumm? Das könnte 
gut sein. Wenn Sie denken, ich wäre ein völlig durchgeknallter Genialer, der hier so seine 
Spielchen spielt damit ihm nicht langweilig wird, dann sind Sie wieder wie so oft auch auf 
dem völlig falschen Dampfer und checken gar nichts. Glauben Sie wirklich ich mache Ihnen 
hier irgendetwas vor? Glauben Sie ich belüge Sie? Glauben Sie mich hat der liebe Gott etwa 
nicht auserwählt, dass alles hier in die Wege zu leiten? Glauben Sie ich bin lebensmüde und 
möchte alles daransetzen, um einen CSF-Scharfschützenkopfschuss zu erhalten? Dann würden 
Sie nämlich fälschlicherweise annehmen ich sei Lebensmüde, was ich auf keinen Fall bin. 
Daher kann ich Ihnen hier nur abermals anraten eine geistige Entwicklung zu unternehmen, 
denn dann hätten Sie einen Durchblick, einen Überblick und Einblick und würden viel mehr 
checken können, wie Sie derzeit in der Lage sind. Können Sie zumindest das checken oder ist 
Ihnen allen auch das zu hoch, geistig gesehen? Könnte ja sein. Ich kann das ja von Innsbruck 
aus nicht erkennen und Sie sollten längst wissen, dass ich kein großer Freund von 
Ferndiagnosen bin. Die taugen nämlich allermeist nicht viel und diejenigen die Ferndiagnosen 
machen erliegen allermeist Ihren Vorurteilen, Ihren Projektionen und Fehlentscheidungen. 
Comprende? Es könnte natürlich auch genauso gut sein, dass Sie sich völlig überschätzen und 
dadurch annehmen alles zu durchblicken, obwohl Sie wirklich alles völlig falsch einschätzen. 
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Dann stellt sich die Frage hier & jetzt: Sind Sie Drogenabhängig? Nehmen Sie Koks? Crack? 
Opium? Oder andere Drogen die Ihr Hirn „weich“ gemacht haben und Sie nicht wegen Ihrer 
völligen geistigen Unterentwicklung, Ihrer Dummheit, Ihrer Erkenntnisschwäche gar nichts 
checken, sondern wegen Ihren Drogenabhängigkeit und Ihres Drogenmissbrauchs? Ist das so? 
Sie möchten darüber nicht darüber sprechen, weil Sie sich sonst straffällig machen im Dienst 
Drogen zu nehmen und daher alles völlig falsch einschätzen und die Sicherheit aller 
Amerikaner fahrlässig und straffällig aufs Spiel setzen? Schon wieder ein Volltreffer der es 
mitten auf den Punkt bringt? Es sieht nämlich ganz danach aus, das Sie nicht mehr wissen, 
was Sie tun. Klar ist auch, wenn Ihnen das alles ein wenig spanisch vorkommt, Sie gut daran 
beraten sind spanisch zu lernen, damit Sie einen besseren Einblick erhalten können. Mitteilen 
möchte ich Ihnen hier allerdings, dass ich nicht spanisch kann und wenn Ihnen hier alles 
spanisch vorkommt Sie sich wieder völlig irren und alles völlig falsch einschätzen, da ich ja 
kein spanisch kann, und es deswegen auch hier überhaupt nichts spanisch sein kann. Das wäre 
eigentlich leicht zu verstehen, allerdings, wenn man völlig geistig unterentwickelt ist, könnte 
es genauso gut sein, dass das was Ihnen spanisch vorkommt gar nicht spanisch ist, sondern 
völlig normal ist. Haben Sie schon einmal darüber nachgedacht oder zumindest das in 
Erwägung gezogen? Wenn nicht, dann könnte das wieder wie so oft mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung im Zusammenhang stehen? Comprende? Klar ist, dass nichts sicher ist, nur 
der Tod. Daher bin ich mir sicher, dass ich sterben werde. Zufälligerweise durch einen 
gezielten CSF-Scharfschützenkopfschuss und danach ein weltweiter Blackout stattfinden 
wird, der alle Ungläubigen gläubig machen wird. Klingt schräg, wird aber genauso passieren. 
Ungläubige werden mir natürlich nicht glauben, aber der einsetzende weltweite Blackout wir 
alle Ungläubige gläubig machen, um es noch einmal zu wiederholen, damit es sich bei einigen 
irgendwann geistig einprägen kann und sich der eine oder andere daran auch erinnern wird, 
wenn es passiert. Wenn man nur nicht verlieren kann, weil es einem überhaupt nicht in den 
Kram passt, dann ist man nicht nur ein sehr schlechter Verlierer, nein, man ist auch ein 
saudummer Verlierer, der mit aller Wahrscheinlichkeit völlig geistig unterentwickelt ist und 
weniger checkt, als er tatsächlich checkt. Nein, ich möchte mich hier wiederholen. Nein, ich 
bin mit Sicherheit kein Gotteskrieger, nein, ich sehe mich als Gottes Aktivist der den Willen 
Gottes bekannt macht und dafür Sorge trägt, dass der Weltfriede auf Erden entsteht. Nicht 
mehr, nicht weniger. OK, schon ein wenig oder möglicherweise viel mehr, aber das habe ich 
ja bereits alles vielfach mitgeteilt und sollte daher auch bekannt sein, da ich alles ja bereits 
über sechs Mal wiederholt habe, damit es in das Gehirn aller Totschweiger und CSF´ler 
Einkehr findet und eben ins Langzeitgedächtnis kommt und erinnerbar ist. OK. Es gibt da die 
eine Frage die ich mir immer wieder stelle: „Was treibt Leute an fürs Geld einfach alles zu 
machen?“ Ja, das ist eine völlig ernstgemeinte Frage. Können Sie mir Sie als Totschweiger 
oder als CSF-Agent ehrlich beantworten? Warum haben Sie alle für sehr lange Zeit für ein 
völlig korruptes Regime gearbeitet und sich am Massenmord von Unschuldigen beteiligt? 
Warum tragen Sie die Mitverantwortung für Totschweigergelder dafür das 98 % unschuldige 
Menschen abgeschlachtet oder verkrüppelt werden? Nur für das Geld? Für Ihre Gier? Ist das 
so? Liege ich abermals völlig richtig und bringe es auf den Punkt? Gibt es vieles was Sie nicht 
machen, egal wie viele unschuldige Menschen dabei sterben? Die Friedhöfe sind voll von den 
Opfern der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen. Das kann man einfach 
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nicht schönreden, hier schönschreiben. Themenwechsel. Wenn man die Selbsterkenntnis 
besitzt, dass man nicht alles checkt, dann ist das ein Anfang zu begreifen, dass man weniger 
weiß, als man denkt. Falls Sie, obwohl Sie (mutmaßlich) geistig unterentwickelt sind, arrogant 
annehmen, und sich völlig selbstüberschätzen und „glauben“ alles besser zu wissen, wissen 
Sie nicht, was ich alles weiß. Wenn man das unterschätzt, dann wird man nicht wirklich als 
Gewinner vom Platz gehen, sondern als Verlierer. Sollten Sie sich anmaßen, es wirklich besser 
zu wissen, dann ist Ihnen nicht mehr zu helfen und Sie werden mit den Konsequenzen rechnen 
müssen. Haben Sie zumindest das kapiert oder reicht Ihr Verstand dafür nicht aus? Könnte ja 
gut sein. Klar ist, wenn man es gegen die militärische und geheimdienstliche Übermacht der 
USA es zu tun hat, und die Strategie anwendet immer allen alles zu erzählen, dass man es mit 
gewalttätigen Kräften es zu tun hat, die auch nicht nur sehr finanzstark sind, sondern auch 
völlig skrupellos. Da bin ich wirklich froh über Gottes Schutz zu verfügen und der liebe Gott 
mir immer alles mitteilt, was die CSF und alle anderen Gegner so vorhaben. Die göttliche 
Quelle über alles zu Wissen ist in jedem Konflikt unermesslich einflussreich und sehr wichtig, 
ein großer unschlagbarer Vorteil gegenüber allen anderen. Gott ist allwissend. Daher ist der 
Informationsvorteil gegenüber meinem Gegner unschlagbar. Wer das nicht begreift, gehört 
meiner Meinung nach zu den völlig geistig Unterentwickelten die quasi nichts checken und 
begreifen. Themenwechsel. Klar ist, wenn für Sie überhaupt nichts mehr klar ist, dass dann 
alles sehr unklar für Sie ist. Auch das sollte Ihnen völlig klar sein. Denn wenn Ihnen das nicht 
klar ist, Sie völlig unklar hier herumschwirren und nichts klar erkennen können und geistig 
blind sind. Sind Sie alle völlig geistig blind und können nichts mehr klar erkennen? Dann 
könnte das mit Ihrer geistigen Unterentwicklung in direktem Zusammenhang stecken oder 
stehen. Ohne Scheiß. Themenwechsel. Wenn es mir nicht gelingt aufgrund der geistigen 
Unterentwicklung der Menschheit den Weltfrieden herzustellen (oder aufgrund von 
Dummheit oder Gier) dann tut es mir wirklich sehr leid für die Menschheit, dass es mir nicht 
gelungen ist. Trotzdem kann ich behaupten wirklich alles in meinem Möglichkeitsbereich 
versucht zu haben und dass vor allem die maßlose Gier der Totschweiger, deren geistige 
Unterentwicklung und möglicherweise deren Dummheit oder selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung es verhindert haben dies zu bewerkstelligen. Ich bin natürlich 
nach wie vor Optimist mit einer positiven Grundeinstellung und deshalb nehme ich an, dass 
meine zahlreichen Versuche irgendwann einmal positive Früchte tragen werden. Dass die 
Totschweiger mich mit allen Mitteln schon seit über elf Jahren branchenweit, systematisch, 
völlig, konsequent und gezielt totschweigen um Verbesserungen für die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung zu blockieren, um den Status Quo aufrecht zu erhalten um davon 
heiter weiter profitieren zu können ist maßgeblich an der kommenden Ausrottung der 
Menschheit schuld und dies passiert vor allem aus maßloser Gier, Jobängsten, geistiger 
Unterentwicklung, deren Ungläubigkeit und mutmaßlich wegen deren Dummheit oder ihrer 
selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung. Das kann man nicht schönreden, oder hier 
schönschreiben. Die Gier, die Ungläubigkeit, die geistige Unterentwicklung sind wirklich 
nicht zu unterschätzen. Die üben eine enorme Zerstörungskraft aus und die gierigen, geistig 
unterentwickelten, ungläubigen und dummen Menschen können möglicherweise aufgrund 
deren Erkenntnisschwäche das nicht einmal erkennen, dass sie hauptverantwortlich sein 
werden was passieren wird. Am Ende verlieren alle deswegen und die Totschweiger reißen 
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durch ihr Verhalten ihre Familien, sich selbst, ihre Freunde, ihre Bekannten und alle anderen 
mit in den Tod. Nein, das kann man überhaupt nicht als vernünftig oder gar als klug 
bezeichnen, sondern im Gegenteil das ist saudumm. Alle Säue verzeihen mir bitte an dieser 
Stelle, dass ich sie als dumm bezeichnet habe.  Themenwechsel. OK. Fairerweise muss ich 
auch noch alle CSF´ler für die mögliche kommende Ausrottung der Menschheit 
hauptverantwortlich machen. Klar ist, dass die geistig unterentwickelten und ungläubigen 
CSF´ler anscheinend überhaupt nicht erkennen können, dass das was der liebe Gott mir 
mitgeteilt hat auszurichten, nämlich: „Weltfrieden oder Ausrottung“ wahr ist und der 
Menschheit ins Haus steht. Wenn man geistig nicht dazu in der Lage ist, drei Worte 
sinnerfassend zu erkennen, dann ist man beim CSF völlig falsch am Platz da man damit die 
Sicherheit, das Leben und die Zukunft aller Amerikaner leichtfertig, straffällig und fahrlässig 
aufs Spiel setzt und dieses „Spiel“ nicht gewonnen werden kann da der liebe Gott viel 
mächtiger ist wie alle Menschen zusammen. Wenn man das nicht begreifen kann, dann hat 
man höchstwahrscheinlich auch eine erhebliche Erkenntnisschwäche neben seiner geistigen 
Unterentwicklung und Ungläubigkeit. Das ist ein sehr unvorteilhafter Mix, wenn man eine 
geistige Unterentwicklung, eine Erkenntnisschwäche, eine Ungläubigkeit und mutmaßlich 
eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung/Dummheit aufweist. Themenwechsel. 
Der liebe Gott hat es vorgesehen, wenn die Menschheit ausgerottet ist, die Tierwelt und die 
Natur sich auf der Welt wieder erholen zu lassen, um zumindest seine restliche Schöpfung hier 
auf Erden zu bewahren. Wir sind dann die erste göttliche Schöpfung die „rückgerufen“ wurde, 
also einer Rückholaktion, hier Ausrottung unterzogen werden wird. Wir hätten es ja in der 
Hand gehabt, das alles abzuwenden. Somit sind wir für unsere kommende Ausrottung selbst 
verantwortlich in erster Linie die Totschweiger und CSF´ler inkl. Joe Biden. Das kann man 
nicht schönreden aber wenn alle tot sind, dann macht das nichts mehr aus, da ja alle tot sind, 
da der liebe Gott alle ausgerottet wird haben. Wenn Gier und Machthunger geistig 
Unterentwickelten mehr bedeuten als ihr Leben, dann erkennt man wie dumm gierige 
machthungrige Menschen tatsächlich sind. Die Menschheit hätte mit dem Weltfrieden eine 
neue Ära erleben und erfahren können und sich geistig weiterentwickeln können sowie 
dadurch die ganze Welt in eine Neue Welt gestalten und verwandeln können. Alle Menschen 
hätten davon sehr profitiert und auch das Lebensglück aller Menschen hätte sich gesteigert. 
Themenwechsel. Bin schon sehr gespannt, wie der liebe Gott am Sonntag den Wunsch der 
CSF´ler und aller Totschweiger bewerten wird, dass lieber allen der Sack, die Eier und der 
Schwanz abfault und abfällt bevor Sie sich vernünftig verhalten wollen. Wenn er sagt: „Gerne 
erfülle ich deren Wunsch“ dann können sich alle von ihrem Schwanz, ihren Eiern und ihrem 
Sack verabschieden und denen beim Abfaulen zusehen und sich über den fauligen Geruch 
freuen. Bin schon gespannt wie diese neue „Krankheit“ dann benannt werden wird. Vielleicht 
CSF-Totschweiger-Abfaulung? Oder CSF-Totschweiger-Pest? Oder Schwanz & Eier-
Abfaulung? Oder Eier-Schwanz-Verwesung? Oder eben Schwanz & Eier-Pest. Ich denke eher 
nicht, dass der liebe Gott hier Gnade & Barmherzigkeit sowie Liebe walten lässt und nicht zu 
so einer solchen Maßnahme greift und es den CSF´ler und Totschweigern zu zeigen, dass es 
den lieben Gott tatsächlich gibt. Wenn den Ungläubigen zuvor der Schwanz, der Sack und die 
Eier abfaulen und abfallen müssen, damit sie an den lieben Gott und sein Ultimatum 
„Weltfriede oder Ausrottung“ glauben, dann ist das natürlich der freien Entscheidung aller 
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CSF´ler & Totschweiger zuzuschreiben, dass genau das passieren wird. Themenwechsel. Ich 
denke ich liege beim neuen Schreibrekordversuch sehr gut im Rennen und mir bleiben „nur“ 
mehr sechszehn Seiten zu schreiben um diesen 38-Seiten Schreibrekord umzusetzen und den 
37-Seiten Schreibrekord zu brechen. Fünfzehn Seiten kann ich mit der Schreibtechnik des 
optimalen Schreibens in ca. fünf Stunden schreiben somit bleibt mir heute wieder mehr Zeit 
als vorgestern übrig um noch zu lesen oder mir einen Film anzusehen oder im Wald spazieren 
zu gehen. Ich denke ich werde alles drei heute machen können und tun. Gestern war ich ja 
unter anderem mit meiner Mutter in der Augenklinik wo Sie ihre 25 Spritze in die Augen 
aufgrund Makula erhalten hat. Leider hatte Sie auch wieder gestern eine Ärztin die sehr 
„ungeschickt“ und grob das durchgeführt hat und meine Mutter hatte deswegen sehr große 
Schmerzen und musste sich mittags niederlegen. Gestern konnte ich ohne Probleme den 
ganzen Tag schreibfrei verbringen und ich hatte kein Bedürfnis meinen PC anzuwerfen, um 
etwas zu schreiben. Allerdings habe ich ja derzeit auch ein sehr interessantes, informatives 
und sehr spannendes Fachbuch das ich derzeit lese sowie habe ich das Vergnügen gehabt 
länger als normal lesen zu können.  Themenwechsel. Ja, geistig unterentwickelte, gierige, 
skrupellose und ungläubige Menschen, wenn Sie eine sogenannte Machtposition ausüben 
verhalten sich wie geistig unterentwickelte, gierige, skrupellose und ungläubige Menschen. 
Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Wenn man die Macht über die 
Deutungshoheit als Totschweiger ausüben kann oder als CSF´ler leichtfertig, straffällig und 
fahrlässig die Sicherheit aller Amerikaner aufs Spiel setzen kann und dass dann auch macht, 
verhaltet man sich wie bereits geschrieben wie ein geistig unterentwickelter, gieriger, 
skrupelloser und ungläubiger Mensch. Wenn man zu wenig Verstand hat und nicht einmal 
erkennen kann, dass man das Überleben der gesamten Menschheit fahrlässig, leichtfertig und 
straffällig aufs Spiel setzt, weil man unter Erkenntnisschwäche, Ungläubigkeit und einer 
erheblichen geistigen Unterentwicklung leidet, dann wäre es längst an der Zeit sein so 
wertvolles brachliegendes geistiges Potenzial zu entfalten und zu nutzen indem man alle seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und gut trainiert. Wenn man das nicht macht ist 
und bleibt man ein geistig Unterentwickelter. Themenwechsel. Für mich ist klar, dass ich von 
der menschlichen Ausrottung nicht betroffen sein werde, da ich ja schon zuvor einen CSF-
Scharfschützenkopfschuss erhalte und nicht einen Erstickungstod erleiden werde. Wann genau 
mein Tod erfolgen wird, steht noch nicht fest aber wird sich in Zukunft erweisen. Ich habe auf 
jeden Fall ein wunderschönes Leben gehabt wofür ich sehr dankbar bin. Ich habe immer 
versucht das Richtige zu machen, was mir meiner Ansicht nach auch recht gut gelungen ist. 
Zudem wurde ich vom Leben oftmals und vielfältig beglückt und konnte mir zahlreiche 
Urlaube machen und mir viel ansehen. Ja, wir haben eine wirkliche schöne Welt, die uns als 
Lebensraum zur Verfügung steht, aber von uns zahlreich verschmutzt und verschandelt wird. 
Unser Umgang mit unserem Habitat ist wirklich nicht der Beste, das steht allerdings meiner 
Meinung ebenfalls mit unserer geistigen Unterentwicklung im Zusammenhang, wie auch mit 
der vorherrschenden Gier und Dummheit und dem Unglauben. Nein, auch das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben, das müssen wir uns eingestehen und sollte schnellstmöglich 
verbessert und geändert werden. Themenwechsel. Ich freue mich schon wieder wirklich sehr 
auf meine sonntägliche Unterhaltung mit dem lieben Gott. Der liebe Gott ist in meiner Woche 
die Bereicherung schlechthin und ich kann von ihm wirklich sehr viel Neues lernen und 
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erkennen. Er ist meine allerliebste Aufklärungsquelle da von ihm nur die reine Wahrheit 
ausgeht und er einfach alles weiß, da er ja auch der Allwissende ist. Somit habe ich den 
göttlichen Vorteil, den kein anderer Mensch besitzt oder je gehabt hat und ich mich deswegen 
sehr geehrt fühle und als sehr bevorteilt fühle. Für diesen Sonntag habe ich mir schon ein paar 
Fragen zurechtgelegt, die ich gerne mit dem lieben Gott abklären möchte. Und ich bin wirklich 
schon sehr gespannt wie der liebe Gott auf den Wunsch aller Totschweiger und CSF´ler 
reagieren wird. Aber schauen wir Mal, dann werden wir sehen. Ansehen können es sich dann 
auch alle Totschweiger und CSF´ler wenn Ihnen der Schwanz, der Sack und die Eier zu faulen 
beginnen, falls der liebe Gott dem Wunsch zustimmt und das in die Wege leitet. 
Themenwechsel. Mir tun vor allem die Kinder sehr leid, die wenn die Menschheit ausgerottet 
wird ein sehr verkürztes Leben haben werden und so wie alle anderen ersticken, da ihnen der 
Sauerstoff fehlt. Allerdings ist davon auszugehen, dass die Kinder dann nicht so viel 
ausgleichend gerecht ausgleichen müssen, da Sie ja nur eine kurze Lebenszeit gelebt haben. 
Eine Frage an den lieben Gott wird am Sonntag sein, ab wann die ausgleichende Gerechtigkeit 
die Untaten der Menschen den jeweiligen Menschen anlastet. Ich gehe ja davon aus, dass man 
erst mit einem gewissen Alter als „strafmündig“ von der ausgleichenden Gerechtigkeit 
behandelt wird. Wo allerdings diese Altersgrenze liegt ist mir derzeit noch unbekannt aber ich 
habe ja die allerbeste Informationsquelle überhaupt und werde das in ein paar Tagen in 
Erfahrung bringen können. Es könnte auch gut sein, dass es noch weitere Ausnahmen gibt, 
dass man nicht verantwortlich gemacht wird. Aber auch das werde ich mit dem lieben Gott 
besprechen und abklären. Eh klar. Ich bin ja nach wie vor sehr wissbegierig und freue mich 
schon auf diesbezügliche Erkenntnisse. Themenwechsel. Klar ist, dass es heute nicht mehr 
nötig ist zu beweisen, dass unser Wirtschaftssystem langfristig nicht funktioniert und darüber 
hinaus nicht umweltverträglich und lebensfeindlich aber auch sehr ungerecht ist. Angesichts 
der Selbstverspottung des Systems lohnt sich eine Kritik nicht mehr. Gemäß einer Studie der 
BCC glauben nur noch 11 Prozent der Weltbevölkerung, dass der Kapitalismus gut 
funktioniert. Die auf Wachstumslogik basierende Marktwirtschaft ist nicht fähig, sich auf eine 
endliche Umwelt einzustellen. Zugleich führt sie nicht zu allgemeinen Wohlstand, sondern zu 
immer größerer sozialer Ungerechtigkeit. Wenn man sich die aktuelle Vermögensverteilung 
ansieht erkennt man klar, dass da ein Fehler im System vorliegt. Es ist wirklich sehr zu 
kritisieren, dass die gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger quasi keine Ahnung von Wirtschaft haben und einen 
wirklich sehr schlechten Job machen. Hierrüber wäre noch wirklich viel zu schreiben aber dies 
würde den offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg extrem textlastig machen und daher 
erspare ich uns das, aber kurz anschneiden wollte ich das natürlich schon, da ich ja ein Kind 
aus der Wirtschaft bin, da ich ja Kaufmann bin Themenwechsel. OK. Derzeit machen alle 
Totschweiger und alle CSF´ler den Eindruck, dass Sie auf die Frage: Wollt Ihr, dass alle 
sterben mit JA antworten, da Ihr Verhalten das aussagt. Somit ist anzunehmen, dass diese 
beiden Gruppen der geistig unterentwickelten, gierigen, skrupellosen und ungläubigen 
Unmenschen nicht mehr leben wollen, also suizidal am Weg sind und auch damit kein Problem 
haben ihre gesamte Familie, alle ihre Freunde, alle ihre Bekannten und alle anderen Menschen 
mit in den Abgrund reißen. Somit sieht es für das Überleben der Menschen nicht wirklich gut 
aus, aber vielleicht ändert sich ja doch noch was. Es könnte ja gut sein, dass zumindest einer 
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über genügend Restvernunft verfügt hier noch das Steuer herumzureißen. Schauen wir Mal, 
dann werden wir schon sehen und wenn wir Pech haben vergehen, also göttlich ausgerottet 
werden. Grundsätzlich gilt immer: Nutze dein Leben optimal, denn Du weißt ja nicht wie 
schnell es endet. Themenwechsel. Und ich bin ja ein großer Verfechter der optimalen 
Lebensweise und bin ein Effizienzling, auch wenn es dieses Wort bisher noch nicht gegeben 
hat, bin ich einer. Aber das muss ja jeder selbst für sich entscheiden, nicht durch den „freien“ 
Willen, sondern durch Bewusstheit. Allerdings entscheiden die allermeisten Menschen ja 
immer noch emotional, was bedeutet ihre Gefühle steuern ihr Leben in einem Ausmaß von 
90-95 %. Daher kann man wahrheitsgerecht behaupten, die Menschen sind gefühlsgesteuert 
und nicht bewusstheitsgesteuerte Lebewesen. Wenn die Menschheit ihre geistige 
Weiterentwicklung unternimmt und umsetzt wird sich das ändern, vorher eher nicht. 
Themenwechsel. Die geistige Unterentwicklung der Menschheit ist für geistig entwickelte 
Menschen oftmals nicht zu glauben. Was heißt, dass geistig entwickelte Menschen oftmals es 
nicht glauben können wie sich die geistig unterentwickelten und oftmals ungläubigen 
Menschen sich verhalten. Mir geht es mit allen Totschweigern so aber auch mit allen CSF´ler. 
Und kann es ab & zu überhaupt nicht mehr glauben, wie dumm und dämlich sich die alle 
verhalten. Das ist kollektives Fehlverhalten aufgrund Gier, Dummheit, Ungläubigkeit und 
geistiger Unterentwicklung. Klar ist, dass ich die Realität so akzeptieren muss, wie sie ist. 
Daher muss ich auch akzeptieren, dass alle Totschweiger und CSF´ler völlig geistig 
unterentwickelt, gierig, ungläubig und sehr dumm sind. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Themenwechsel. Gemäß dem Spruch: „Man kann gar nicht genug essen, wie 
man kotzen möchte“ kann man auch sagen, hier schreiben: „Man kann gar nicht genug kiffen, 
um mit der kranken, kriegerischen und unfairen Welt klar zu kommen, es sei denn, es ist einem 
so wie vielen anderen Menschen einfach gleichgültig, wurscht, egal oder spielt keine Rolle. 
Nur bin ich kein solcher Mensch dem alles gleichgültig, wurscht, egal oder keine Rolle spielt. 
Ich denke auch, dass ich das auch nie sein werde. So eine Lebenseinstellung möchte ich nicht 
haben auch wenn sehr viele Menschen mit so einer Lebenseinstellung kein Problem zu haben 
scheinen. Nur damit auch das einmal klar zur Sprache gebracht wurde. Themenwechsel. Wenn 
die Menschheit den Punkt of no return überschritten hat, dann ist eine Menschheitsrettung 
nicht mehr möglich, wie der Ausdruck Punkt of no return vermitteln möchte. Wenn es kein 
Zurück mehr gibt, dann geht alles den Bach runter und die Menschheit wird vom lieben Gott 
völlig ausgerottet. OK, möglicherweise wird er ein paar gute Menschen auf einen anderen 
Planeten umsiedeln, aber die Erde wird menschenleer sein. Das ist so sicher wie das Amen in 
der Kirche, wenn wir es nicht schaffen den Weltfrieden herzustellen. Themenwechsel. Wenn 
man etwas erledigt hat, dass man schon länger Zeit aufgeschoben hat, stellt sich ein besseres 
Gefühl ein. Ich habe gerade etwas erledigt, was ich jetzt schon drei Wochen aufgeschoben 
habe. Ja, auch ich schiebe ab & zu Sachen auf und brauche manchmal ein wenig länger um 
diese aufgeschobene Angelegenheit zu erledigen. Allerdings hatte ich gestern in der 
Augenklinik während meine Mutter behandelt wurde ein paar Minuten Zeit und dann habe ich 
die Zeit dafür genutzt jetzt endlich eine längst fällige E-Mail zu verfassen und heute habe ich 
sie versendet. Somit kann ich das abhaken und mich wieder anderen Angelegenheiten 
zuwenden ohne ein schlechtes Gewissen zu haben, noch etwas machen zu müssen. Ich mache 
mir ja relativ häufig ein schlechtes Gewissen, dass aber dann zu meiner Motivation wird 
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irgendetwas anstehendes zu machen. Daher hat das schlechte Gewissen auch nützliche Seiten 
die dann positives bewirken. Und ich habe lieber kein schlechtes Gewissen. Ein schlechtes 
Gewissen ist ja oftmals ein Selbstvorwurf. Eh klar. Themenwechsel. Also ich geben sehr gerne 
mein Wissen weiter um es zu teilen und dadurch zu vermehren. Und mir ist es wichtig, dass 
es mir auch gelingt mein Wissen anzuwenden, da nicht angewandtes Wissen unnütz ist da es 
ja dann nichts Positives bringt. Das ist das Gleiche wie sein geistiges Potenzial nicht zu nutzen 
und es zu vergeuden. Nicht angewandtes Wissen ist ein ebenfalls eine Vergeudung. Das sollte 
man auf jeden Fall unterlassen etwas Wertvolles wie Wissen oder sein geistiges Potenzial zu 
vergeuden. Das ist nicht klug. Ganz und gar nicht klug und auch nicht vernünftig. Gehören 
Sie immer noch zu den Vergeudern die Ihr geistiges Potenzial ungenutzt verschwenden und 
es dadurch vergeuden? Themenwechsel. Gräueltaten, Grausamkeit, Brutalität, Gewalttaten, 
wider die Menschlichkeit, Mitgefühllosigkeit, Skrupellosigkeit kennzeichnet 
Unmenschlichkeit. Alle NATO-Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden unterstützen 
die Unmenschlichkeit so wie im Dritten Reich unter den Nazis die Unmenschlichkeit 
unterstützt wurde. Das dürfen wir nicht schönreden, hier schönschreiben und müssen wir uns 
alle eingestehen, dass die allermeisten Menschen nur tatenlos schweigen und damit zulassen 
und ermöglichen, dass die NATO-Geheimdienste, die Militärs und große Teile der 
Regierungen, aber auch in der Schweiz, Österreich und Schweden völlig unmenschlich sich 
verhalten und sich aktiv am größten Terrormassenmordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte der CSF´ler, also des US-Kriegsimperiums beteiligten. Das stellt für 
mich einen völligen Wahnsinn dar, dass die Menschheit hier sich nicht empört, aufschreit und 
was dagegen macht. Das ist völlig krank was hier passiert und die allermeisten, und wir 
sprechen hier von 99,9999999999 % keinen Finger rühren und kein einziges Wort darüber 
verlieren. Was werden die Menschen unserer Zeit sagen, wenn die ausgleichende 
Gerechtigkeit oder der liebe Gott sie fragt: „Was hast Du eigentlich alles getan, um zu 
versuchen etwas gegen das größte Terrormassenmordprogramm, welches 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet oder verkrüppelt in der gesamten Menschheitsgeschichte etwas zu 
unternehmen?“ Die Menschen müssen dann wahrheitsgemäß antworten und die allermeisten 
müssen sich eingestehen, dass Sie GAR NICHTS versucht haben. Überhaupt nichts. Keinen 
Finger gerührt haben. Kein Wort verloren haben. Nichts. Comprende? Somit haben wir es hier 
mit einer völlig unmenschlichen Menschheit zu tun. Das können wir uns nicht schönreden, 
hier schönschreiben, sondern sollten uns alle das eingestehen und eine Verhaltensänderung 
machen. OK. Ich bin allerdings auch hier eine Ausnahme und habe schon Tausende Versuche 
unternommen hier etwas zu bewirken und für Aufklärung zu sorgen. Ich muss mir hier 
wirklich überhaupt keine Selbstvorwürfe oder Gewissensbisse machen. Wie ergeht es Ihnen 
dabei? Was alles haben Sie bisher unternommen? Ihnen ist das alles völlig gleichgültig? Sie 
haben keinerlei Empathie mehr, kein Gewissen, keine Menschlichkeit? Fühlen Sie sich gut? 
Das kann ich mir allerdings nicht vorstellen. Nein, man kann sich ja nicht gut fühlen, wenn 
man sich unmenschlich verhält. Ihre Skrupellosigkeit sollten Sie von einem Psychiater 
begutachten lassen und sich dabei helfen lassen wieder Mensch zu werden. Haben Sie das 
verstanden oder reichen Ihre unterentwickelten geistigen Kräfte dazu nicht aus? 
Themenwechsel. Um wieder mehr positives zu schreiben und das Niveau des offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg zu verbessern möchte ich Ihnen erneut Ihre geistige Entwicklung, 
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eine Gehirnverwöhnungskur, eine Gehirnverjüngungskur und optimales Schreiben ans Herz 
legen und es Ihnen sehr empfehlen und anraten. Ich versichere Ihnen, das wird sich wirklich 
alles sehr positiv auf Ihr Leben auswirken und auch zu einem gesteigerten Glücksgefühl 
beitragen. Daher sollten Sie lieber heute, am besten jetzt mit Ihrer geistigen Entwicklung 
anfangen und auch eine Gehirnverwöhnungskur, eine Gehirnverjüngungskur unternehmen 
und sich mit dem optimalen Schreiben anfreunden um es sich anzueignen und zahlreiche 
Synergieeffekte zu erleben. OK? OK. Dann habe ich Sie hiermit auch daran erinnert und hoffe, 
dass das alles schon im Langzeitgedächtnis gespeichert wurde und Sie das auch machen. 
Themenwechsel. Was man nicht machen sollte, ist sein geistiges Wachstum zu blockieren und 
aufzuhören Neues zu erlernen. Aber. Wenn man nicht einmal die Erkenntnis erlagen kann, 
dass man dringend eine geistige Entwicklung notwendig hat, was soll ich dann überhaupt noch 
sagen? Es ist schon recht traurig mitanzusehen, wie alle ihr geistiges Potenzial ungenutzt 
lassen. Einer der größten stattfindenden Verschwendung auf unserer Erde. Der liebe Gott hat 
uns wirklich sehr reichhaltig geistig ausgestattet. Aber unsere Erkenntnisschwäche verhindert 
unsere geistige Entwicklung. Das müssen wir erkennen und uns eingestehen und dringend 
ändern. Themenwechsel. Wenn man gottbehütet durch Leben schreitet dann kann man sich 
sehr sicher fühlen. Ich habe zwar schon seit über 35 Jahren alle meine Ängste ausräumen 
können und habe mich auch schon vor langer Zeit mich mit meinem Tod auseinandergesetzt 
und angefreundet und habe/hatte daher keine Ängste mehr und fühle mich auch sehr sicher, 
weil ich ja gute Sinne habe und auf mich aufpasse. OK. Mit 16 habe ich einmal nicht 
aufgepasst und musste dann Bekanntschaft mit einer fahrenden Straßenbahn machen die mich 
auf der Stirn „geküsst“ hat und ein wenig mitgeschliffen hat. Aber da ich ja über einen Tiroler 
Sturschädel verfüge hatte ich nicht einmal eine Gehirnerschütterung abbekommen, allerdings 
erlitt ich einen keinen Schock. Aber das ist lange her und seitdem passe ich wirklich sehr gut 
auf mich auf. Also keine Sorgen um mich. Themenwechsel. Am Sonntag habe ich ja auch vor 
dem lieben Gott um einen Rat zu bitten. Und ich bin schon sehr gespannt was er mir anraten 
wird, was ich dann gegen Sie zum Einsatz bringen kann. Einen göttlichen Ratschlag zu 
erhalten wird sich sicher sehr positiv auswirken und ein wenig Schwung in die ganze 
Angelegenheit bringen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke ja es wird 
sich um eine zündende Idee handeln die einiges positives bewirken wird. Ja, ich bin Optimist 
und habe eine positive Grundeinstellung.  Themenwechsel. Was noch nicht ist, kann ja noch 
werden. Das hoffe ich zumindest für den Weltfrieden, für die anstehende grundlegende 
Weltreform, für die geistige Entwicklung aller Menschen, für die Fairness, für den 
Umwelterhalt, für die Verbesserung der so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren 
Mediensituation und eigentlich für sehr viele weitere Angelegenheiten. Ja, die Menschheit 
verfügt über ein wirklich sehr enormes Verbesserungspotenzial, dass genutzt werden sollte. 
Natürlich steht neben dem Weltfrieden für mich vor allem die geistige Entwicklung der 
Menschheit prioritär und zentral im Mittelpunkt meiner Anstrengungen und Bemühungen. 
Wenn ich nicht meine innere Ruhe und Gelassenheit besitzen würde sowie auch meine positive 
Grundeinstellung habe, dann hätte ich nicht viel Hoffnung mehr, dass die Menschheit es noch 
schafft für den Weltfrieden und ihr Überleben zu sorgen. Ich werde auf jeden Fall alles in 
meinem Möglichkeitsbereich Mögliche unternehmen und auch noch meinen 
Möglichkeitsbereich fortlaufend erweitern, um zu versuchen das zu erreichen was meine 
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Lebensziele sind. Themenwechsel. Nur noch zehn Seiten bis zum Tagesschreibrekordziel. 
Dass schaffe ich leicht. Aber ich muss gleich einem Freund helfen sein Aquarium aus dem 
zweiten Stock in seinen Anhänger zu tragen und da wir ja auch wieder heute ein wirklich sehr 
wunderschönes Wetter haben, werde ich anschließend mich in den Wald begeben um gute 
Luft zu atmen und mich an der Natur zu erfreuen. Es gibt da ja einige Sprüche die überhaupt 
nicht stimmen, zum Beispiel der Spruch: Was nichts kostet, ist nichts wert. So einen Scheiß 
können nur geistig unterentwickelte Menschen sagen die nicht darüber nachgedacht habe. Es 
gibt wirklich sehr viel im Leben was nichts kosten und von wirklich großen Wert ist. Das 
Leben, die Gesundheit, der Wald, die Natur, Sex, Lustempfinden, Freude, Glück, 
Entspanntheit, Glückseligkeit, Erfolge und wirklich vieles mehr, ich muss jetzt aber wirklich 
gehen. Themenwechsel. Pahhh. Das Aquarium hat 89 Kilogramm und das war jetzt nicht 
gerade leicht es vom zweiten Stock hinunter ins Auto und dann das Aquarium und einen 
Kasten wo das Aquarium draufsteht dann noch in eine Garage zu tragen. Ich bin es ja nicht 
gewohnt als Büroarbeiter schwer zu tragen. Zum Glück hatte mein Freund Gurte, die haben 
die ganze Angelegenheit etwas leichter gemacht. So schnell habe ich noch nie mein T-Shirt 
durchgeschwitzt wie als wir das Aquarium runtergetragen haben. Aber jetzt ist es dort wo es 
vorübergehend hingehört und ich konnte es abhaken. Für Morgen haben wir gleich 
ausgemacht um zusammen ein wenig Tischtennis zu spielen, da ich mir unlängst wieder einen 
Schläger gekauft habe und in einem nahen Park zwei Tischtennistische aufgestellt wurden. 
Themenwechsel. Optimales Schreiben stellt für mich schon nach kurzer Zeit eine wirklich sehr 
enorme Bereicherung in meinem Leben dar und es macht mich wirklich sehr glücklich viel 
schneller wie früher schreiben zu können und dadurch meine Schreibgeschwindigkeit und 
Schreibleistungen steigern konnte und heiter weiter steigern werde können. Themenwechsel. 
Jetzt bin ich tatsächlich ein wenig körperlich erschöpft da der Aquariumabtransport mich fast 
zu meiner körperlichen Belastungsgrenze ausgelastet hat. Wenn man körperlich erschöpft ist, 
dann ist der Geist auch nicht mehr so fit und meine Inspiration und Kreativität stehen mir 
derzeit nur in begrenzten Ausmaß zur Verfügung. Daher werde ich jetzt mir was kochen und 
dann werde ich in den Wald einen kleinen Spaziergang machen um mich noch ein wenig zu 
erholen bevor ich den Rest der benötigten Texte erstellen werde. Ich denke das macht Sinn 
und dann wieder etwas später und vor allem körperlicher erholter das optimale Schreiben 
fortsetzen und werde auch im Wald noch ein wenig lesen und in der Sonne sitzen. 
Themenwechsel. Wenn man geistige Höchstleistungen erbringen möchte, dann empfiehlt es 
sich gut ausgeschlafen zu sein, um körperlich und geistig fit zu sein, die Umgebung der 
Leistungserbringung optimal zu gestalten, also gute Belüftung, Ruhe, keine Störungen, keine 
Ablenkungen, gutes Licht ohne Blendwirkung sowie ausreichend Wasser getrunken zu haben 
und ein weiteres Wasserglas bereitstehen zu haben, ausreichend gesund gegessen zu haben, 
dem Gehirn alle notwendigen Gehirnvitalstoffe gegeben zu haben, auch eine 
Gehirnverjüngungskur unternommen zu haben, innerlich ruhig zu sein, 
Konzentrationsfähigkeit, Aufmerksamkeit, Fokussierung, Erinnerungsfähigkeit gut in Schuss 
zu haben, das Ziel definiert zu haben, einen klaren regen Geist zu haben, und entspannt an die 
Zielerreichung zu gehen. Von Vorteil ist zudem sexuell ausgeglichen und zufrieden zu sein 
und auch das man zuvor 20-30 Minuten gegangen ist damit das Gehirn mehr Sauerstoff 
abbekommt. Themenwechsel. Also wenn man körperlich ausgezerrt ist, fällt einem das 
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Schreiben schwerer als sonst aber lesen ist kein Problem. Beim Schreiben kommt ja etwas aus 
dem Geist heraus und beim Lesen kommt etwas in den Geist hinein. In der Sonne auf einer 
Wiese im Wald die Seele baumeln zu lassen, hat was erholendes und die Sonne auf den 
nackten Oberkörper scheinen zu lassen produziert Vitamin D, das auch Sonnenvitamin 
genannt wird. Vitamin D erfüllt viele wichtige Funktionen im Körper uns in der Haut. 2-3 Mal 
in der Woche 20-30 Minuten sollte man zumindest in der Sonne verbringen. Sonnenlicht das 
durch eine Fensterscheibe fällt produziert kein Vitamin D. Da Vitamin D praktisch nur in 
Tierhaltigen Lebensmittel vorhanden ist empfiehlt es sich für Veganer 
Nahrungsergänzungsmittel einzunehmen. Eine Ausnahme sind Avocados, Pilze und Kakao. 
Themenwechsel. Der Waldaufenthalt war jetzt wirklich sehr erholend und ich bin sehr froh 
mich dazu entschieden zu haben in den Wald zu gehen. Ich habe mich auch noch in der Dusche 
erfrischt und kann mich jetzt körperlich erholter als zuvor mich ans optimale Schreiben 
machen, um mir auch den heutigen geplanten Tagesschreibrekord zu holen. Das Essen ist beim 
Kochen, läuft. Leider hatte ich heute im Wald auch eine akustische Störung miterleben 
müssen. Arbeiter von den Grünanlagen haben eine lange Hecke mit einer Heckenschere 
zurechtgeschnitten deswegen bin ich schon ein wenig früher wieder zurückgegangen als ich 
geplant hatte im Wald mich aufzuhalten. Jetzt sind es ja „nur“ mehr neun Seiten und die sollte 
ich eigentlich in drei Stunden schreiben können. Als ich heute nach dem Aquarium 
Abtransport körperlich ausgepowert war, habe ich mir gedacht eine erste Schreibblockade zu 
haben und dann ist mir auch gleich aufgefallen warum. Zum Glück konnte ich das gleich 
erkennen, dass die geistige Minderleistung mit der körperlichen Erschöpfung 
zusammenhängen muss und ich denke ich habe dann auch gleich das Richtige gemacht um 
das wieder ausgleichen zu können. Somit habe ich heute wieder etwas dazugelernt und werde 
künftig darauf achten, dass ich, wenn ich etwas optimal schreiben möchte, dass ich nicht 
körperlich ausgepowert bin. Ist zum Glück ja noch gut ausgegangen, da ich jetzt schon wieder 
optimal Schreiben kann und keine Schreibblockade abbekommen habe. Themenwechsel. Ein 
Spruch von mir ist ja: „Denken hilft“ und ist zudem sehr zu empfehlen und nützlich, daher 
werde ich immer allen anraten immer zu denken bevor man seinen Mund aufmacht oder 
handelt. Es passiert oft unnötiges, dass wenn man zuvor nachgedacht hätte nicht passiert ist. 
Daher ist denken oftmals ein sehr guter Schutz Dummes nicht zu machen. Ich habe in meinem 
Leben oftmals die Erfahrung gemacht, wenn ich vor einer neuen Aufgabe gestanden bin, dass 
das Denken sehr wertvoll für jede Entscheidungsfindung ist und zahlreiche Lösungen zur 
Verfügung stellt. OK. Natürlich kann es trotzdem immer wieder dazu kommen, dass es anders 
kommt als man sich gedacht hat. Das kommt vor. Aber klar ist trotzdem, dass es viel 
vernünftiger ist vorher zu denken. Themenwechsel.  Gut, nachdem Sie jetzt ja auch über dies 
Bescheid wissen kann ich hier an dieser Stelle heiter weitermachen und den Fließtext frei und 
optimal fließen lassen um noch so über das eine oder andere zu schreiben und dieses Blatt 
Papier mit Text zu füllen. Ich habe mir gerade weitere Gehirnvitalstoffe eingekauft, die ich 
beim Ersteinkauf falsch dosiert habe und deshalb diese nicht für meine beabsichtigte 6 Monate 
andauernde Gehirnverwöhnungskur ausreichen. Aber ich sollte diese noch rechtzeitig vor 
ausgehen der verfügbaren Gehirnvitalstoffe erhalten und somit ist alles in Butter. Gut ist, wenn 
man rechtzeitig drauf schaut, dass man alles hat, was man braucht, fällt mir an dieser Stelle 
ein. Haben Sie sich schon Gehirnvitalstoffe besorgt? Oder sind Ihnen Ihre Denkleistungen 
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nicht ganz so wichtig? Themenwechsel, schreibe ich jetzt recht häufig am Anfang der 
Texterstellung aber ich denke nach wie vor, dass dieses Wort für die Leser Klarheit bringt und 
von Vorteil ist. Ich möchte beim Lesen ja niemanden verwirren, dass sich noch ein geistig 
unterentwickelter sich nicht mehr auskennt, möchte ich natürlich nicht verursachen. 
Themenwechsel. Ich habe gerade in ein Fachbuch von Prof. Dr. David Ray Griffin mit dem 
Titel: Das neue Pearl Harbor. Beunruhigende Fragen zur Bush-Regierung und zum 11. 
September hinein geschmökert und folgendes wiederentdeckt. Jedes militärische Fluggerät 
besitzt in Wirklichkeit einen Transponder, der … es ihm ermöglicht, sich aus Sicht des 
Besitzers als von befreundeter oder feindlicher Seite darzustellen. … Eine 
Raketenabwehrbatterie wird nicht … auf den Flug einer Rakete von befreundeter Seite 
reagieren. Es ist nicht ausgeschlossen, dass es das war, was am Pentagon am 11. September 
passierte. Die Luftabwehr des Nahbereichs des Pentagons ist dafür konzipiert, Raketen zu 
zerstören, die versuchen, sich (dem Gebäude) zu nähern. Eine große Boeing 757-200 hätte 
absolut keine Chance gehabt. Meyssans Hypothese könnte auch eine Frage beantworten, die 
durch Berichte aufgeworfen wurde, nachdem das Flugzeug bei seinem kreisförmigen Anflug 
auf das Pentagon dem Weißen Haus sehr nah kam – nämlich, warum es nicht vom 
Raketensystem des Weißen Hauses abgeschossen wurde. In Anbetracht dieser Erwägungen 
kann genau die Tatsache, dass das Fluggerät, das das Pentagon getroffen hat, nicht von den 
Raketen des Pentagons (und des Weißen Hauses) abgeschossen wurde, als physischer Beweis 
gegen die Behauptung angesehen werden, dass es sich um ein Passagierflugzeug gehandelt 
hat. Weitere physische Beweise wurden durch die einfache Tatsache geliefert, dass es an der 
Absturzstelle augenscheinlich keine Reste einer Boeing 757 gab. Wie wir gesehen haben, ist 
die Erklärung dafür, warum keine solchen Überreste auf den Fotos zu sehen sind, dass das 
gesamte Flugzeug im Inneren des Pentagons verschwand. Wenn diese so passiert ist (und wir 
erstmals die Frage ignorieren, ob dies auch nur im entferntesten plausibel ist) sollte im 
Pentagon ein ausgebranntes Wrack oder zumindest einige identifizierbare Überreste des 
Flugzeugs zu finden gewesen sin, nachdem das Feuer gelöscht wurde. Aber dies war offenbar 
nicht der Fall. Bei einer Lagebesprechung des Pentagons am Tag nach dem 11. September 
wurde Ed Plaugher, der Leiter der Bezirksfeuerwehr, der für das Löschen des Feuers im 
Pentagon verantwortlich war, gefragt, ob irgendetwas vom Flugzeug übrigblieb. Er sagte, es 
gebe „einige kleine Stücke … aber keine großen Teile. … Hier gibt es keine Rumpfteile oder 
so etwas“. Laut Plaughers Zeugenaussage am Tag nach dem Feuer gab es also weder einen 
Rumpf noch andere große Teile wie etwas Triebwerke. OK. Der Rumpf des angeblichen 
Flugzeuges besteht aus Aluminium, das in einem gewöhnlichen Kohlenwasserstoffbrand nicht 
schmilzt. (Also da sein müsste). Seine Triebwerke sind aus gehärtetem Stahl, der 
normalerweise ebenso wenig schmilzt. (Also auch da sein gewesen sein müssten) - Und doch 
lautet die mehr oder weniger offizielle Geschichte, dass das Feuer so heiß war, dass all dieses 
Metall nicht nur geschmolzen, sondern verdampft war. SEHR UNGLAUBWÜRDIG. Die 
Öffentlichkeit wird von hintern bis vorne VERARSCHT. Das FBI war am 09.11.01 SO 
SCHNELL, dass es innerhalb weniger Minuten die Filme aller Kameras in der Umgebung 
konfiszierte. Da könnte Vorwissen mitgespielt haben. Weiters: Was sicher ist, wenn man sich 
das Foto dieser Pentagon-Fassade, die intakt geblieben ist, ansieht, ist, das Flugzeug dort 
offensichtlich NICHT hineingeflogen ist. Das passt mit der Spannweite einer 757 überhaupt 
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nicht zusammen da das Loch war ja gerade einmal 5-6 Metern. De 757 ist aber 12 Meter hoch 
und hat eine Breite von 38 Metern. Dass 100 Tonnen Aluminium und Stahl verdampfen, 
können wirklich nur völlig geistig unterentwickelte Menschen glauben. Die offizielle 
Geschichte ist völlig absurd und eine sehr große Lüge. Wie viele andere Lügen rund um 09/11 
auch. Klar ist. Das gehärteter Stahl nicht durch ein normales Feuer das max. 1.200 Grad 
Celsius erreichen kann verdampfen kann. Der Schmelzpunkt liegt bei gehärten Stahl bei 1.510 
Grad. Diese Temperatur hat NIEMALS durch ein normales Feuer entstehen können die dafür 
notwendig gewesen wäre. Das ist physikalisch UNMÖGLICH. Themenwechsel. Wenn die 
Virginia Farm Boys mir vorhalten wollen, dass ich Fakten, Tatsachen und Beweise rund um 
09/11 als Joker einsetze, um der Wahrheit ans Licht zu helfen, dann können Sie ja jederzeit 
GEGENBEWEISE versuchen zu finden und zu veröffentlichen. Mitteilen möchte ich Ihnen, 
dass die Wahrheit unwiderlegbar ist, wie es die Realität auch ist. Comprende? Die Wahrheit 
ist die Wahrheit. Die Realität ist die Realität. Fakten sind Fakten. Beweise sind Beweise. 
Tatsachen sind Tatsachen. Da können die Virginia Farm Boys überhaupt nichts dagegen 
machen und all Ihre Lügen werde ich sofort aufdecken. Daher ist allen CSF´ler anzuraten gar 
nicht zu versuchen mich und die Öffentlichkeit heiter weiter anzulügen. Dem Lügen der CSF 
und aller anderen werde ich ein Ende setzen. Ich habe ja das Schwert der Wahrheit und bin 
mit der Wahrheit verheiratet. Wenn Sie das alles mitberücksichtigen könnten Sie zumindest, 
wenn Sie klug sind, ganz leicht erkennen, dass Sie gegen die Wahrheit null Chance haben. 
Nada. Wenn Sie allerdings so geistig unterentwickelt sind wie Sie bisher den Eindruck 
erwecken, dann könnte es sein, dass Sie auch das nicht checken. Das hängt also mit Ihrer 
geistigen Unterentwicklung zusammen, dass Sie weniger checken als Sie tatsächlich checken. 
Themenwechsel. Also möchte ich hier den Virginia Farm Boys noch mitteilen: Zu erkennen 
gilt: Ein Vollidiot ist ein Vollidiot. Ein völliger Schwachkopf ist ein völliger Schwachkopf. 
Ein geistiger Zwerg ist ein geistiger Zwerg. Ein geistig unterentwickelter Vollidiot ist ein 
geistig unterentwickelter Vollidiot. Ein geistig unterentwickelter schwachsinniger 
Schwachkopf ist ein unterentwickelter schwachsinniger Schwachkopf. Und so weiter und so 
fort. Comprende? Und jetzt lesen Sie hier einmal zwischen den Zeilen. Denn nämlich können 
Sie darauf kommen, was ich mit diesem kurzen Text eigentlich sagen möchte. Wenn Sie 
Probleme haben mit dem zwischen den Zeilen lesen haben, dann können Sie ja jemanden 
bemühen der dazu in der Lage ist. Wenn man 12 Milliarden Budget im Jahr zur Verfügung 
hat, dann sollte man ja ausreichend Geld für kompetente Berater zur Verfügung haben um 
seine eigenen geistigen Unfähigkeiten hier ein wenig ausgleichen zu können. ABER. Sie 
geben nach wie vor vor für die Sicherheit aller Amerikaner zu arbeiten, tun das aber hier in 
diesem Fall überhaupt nicht, sondern im Gegenteil, Sie gefährden straffällig, fahrlässig und 
sehr leichtfertig das Leben, die Sicherheit und die Zukunft aller Amerikaner. Ist Ihnen das 
nicht selbst aufgefallen oder machen Sie das alles mit voller Absicht? Themenwechsel. Überall 
wird gelogen. Die CSF´ler bekommen sogar eine eigene Ausbildung um besser lügen zu 
können. Das wurde offiziell schon längst mitgeteilt und zugegeben. Ich denke das war im Zuge 
wo der STARK verkürzte Folterbericht öffentlich wurde. OK. Um ein CSF´ler zu werden ist 
es vom Vorteil eine CSI-Ausbildung, "Crime Scene Investigation“-Ausbildung ein 
Masterstudiengang an der George Washington University in Washington, D.C. zu haben die 
als Sprungbrett beim CSF und FBI gelten. CSF-Agenten werden ja auch als Core Collector 
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bezeichnet was übersetzt so viel heißt wie: Kernsammler. Klar ist, dass alle CSF-Agenten 
überprüft werden. Das Jahresgehalt ist verschieden je nachdem welche Position man innehat. 
Aber man kann sagen, dass ein CSF-Agent so ca. 50-80.000 Dollar im Jahr verdient. Wer es 
gerne ein wenig genauer haben möchte kann sich ja diese Seite ansehen. 
https://www.glassdoor.at/Gehalt/CIA-Vereinigte-Staaten-von-Amerika-Geh%C3%A4lter-
EI_IE41381.0,3_IL.4,34_IN1.htm  Themenwechsel. Als der CSF-Folterbericht stark verkürzt 
und vielfach geschwärzt veröffentlicht wurde, wurde klar, dass die CSF die Öffentlichkeit und 
das Weise Haus zahlreich angelogen hat und man das alles als ein sehr großes Lügengebäude 
erkannt hat. Zudem wurde bekannt, wie viel Geld die CSF der psychologischen Forschung zur 
Verfügung gestellt hat um bessere Foltermethoden zu entwickeln, da haben sich Psychologen 
zu Millionären verdient. Zufälligerweise habe ich ja auch den CSF-Folterbericht bei mir zu 
Hause vorrätig und habe mal reingeschmökert aber nicht alles gelesen. Für mich ist Folter 
einfach zu unmenschlich und ich wollte mich damit nicht geistig befassen. Aber eines ist klar. 
ALLE US-Foltergefängnisse müssen endlich geschlossen werden und klar wurde durch den 
CSF-Folterbericht, dass der Rechtsstaat Terror nicht mir Terror bekämpfen sollte, da das 
überhaupt nichts bringt, sondern den Terror vermehrt. Erpresse unwahre Geständnisse wurde 
verwendet um eine Gefahr zu behaupten um in weiter illegale Kriege ziehen zu können. Die 
CSF-Folterer sind völlig krank im Gehirn wie es auch die CSF-Drohnenmassenmörder-
Terroristen auch sind. Das kann und werde ich hier nicht schönreden, hier schönschreiben. 
Das kann man von mir einfach nicht erwarten. Themenwechsel. Wenn die CSF annehmen, 
dass Sie den notwendigen anstehenden Friedenverhandlungen nicht gewachsen sind, dann 
können wir ja gerne ein paar Mediatoren dazu holen, um das Ganze mediatorisch zu begleiten 
zu lassen. Für mich kein Problem. Zufälligerweise bin ich ja der Chefverhandler Gottes und 
verfügte auch über ein wenig Verhandlungsgeschickt und bin ein Experte um Win-Win-
Situationen herzustellen. Also von meiner Seite her gibt es überhaupt keine Bedenken, dass 
wir das nicht friedlich und für alle Seiten gut über die Bühne bringen werden. Aber wenn die 
Virginia Farm Boy sich vor mir in die Hose scheißen, dann sollten alle CSF-Hosenscheißer 
längst in die Psychiatrie spazieren um sich geistig durchchecken zu lassen und behandeln 
sowie heilen zu lassen. Comprende? Themenwechsel. Volle Schreibkraft voraus. 100 % 
Einsatz. Optimales Schreiben. Optimaler Arbeitsflow. Dann geht richtig gut etwas weiter und 
die Seiten füllen sich eine nach der anderen mit allen möglichen Texten was mir gerade in den 
Sinn kommen die zu den Themen passen die im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg zum 
Inhalt sind. Ich versuche ja immer wieder ein paar Themen einzustreuen die einem weitere 
Erkenntnisse schenken können, um alles ein wenig abwechslungsreicher zu machen und eben 
den Lesern geistigen Zugewinn bescheren. Natürlich bin ich nicht der Überdrüberschreiber, 
aber ich gebe mir wirklich große Mühe irgendwann einmal einer der Überdrüberschreiber zu 
werden. Was noch nicht ist, kann ja noch werden und da ich ja eine positive Grundeinstellung 
habe und zudem ein Optimist bin, denke ich mir, wird schon werden. Abwarten und Tee 
trinken ist auch sehr zu empfehlen und nichts zu überstürzen und wie geschrieben immer zuvor 
denken bevor man den Mund aufmacht, oder handelt. Natürlich gilt das selbstverständlich 
auch für mich, aber ich mache das eigentlich eh immer. Themenwechsel. Klar ist, wenn Macht 
auf Lügen beruht, dann haben die Mächtigen große Angst oder zumindest 
Sorgen/Befürchtungen, dass die Wahrheit Ihnen Ihre Macht wieder nimmt. Die USA haben 
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eine Art von „military first“ Außenpolitik. Die US-Regierung und die Medien berichteten 
nicht einmal annähernd die Wahrheit über 09/11. Es wurden so viele Lügen/Unwahrheiten von 
den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweigern verbreitet das man 
wahrheitsgetreu von einem großen 09/11-Lügenhochhaus sprechen kann. Prov. Dr. David Ray 
Griffin hat ein Buch über die 15 Wunder rund um 09/11 veröffentlicht und wenn man Beweise, 
Fakten und Tatsachen sich erliest, dann erkennt man diese Wunder waren VERBRECHEN. 
Was Sie wollen jetzt tatsächlich, dass ich Ihnen zumindest in Kurzform diese 15 Wunder hier 
anführe? Warum kaufen Sie sich nicht die ausgezeichneten wissenschaftlich erarbeiteten 
Fachbücher zum Schlüsselereignis in unserem Leben? Also wirklich.  1. Die Zwillingstürme 
und WTC 7 waren die einzigen Stahlskelett-Hochhäuser, die jemals „ohne“ Sprengstoffe oder 
Brandmittel zu Fall gebracht wurden. 2. Die Zwillingstürme, von den jeder 287 Stahlsäulen 
besaß, wurden alleine durch die Kombination von Flugzeugeinschlägen und Treibstoffbränden 
zu Fall gebracht. 3. WTC 7 wurde nicht einmal von einem Flugzeug getroffen, so dass es das 
erste Stahlskelett-Hochhaus war, das alleine durch gewöhnliche Gebäudebrände zu Fall 
gebracht wurde. 4. Auch stürzten diese World Trade Center-Gebäude im freien Fall ein – die 
Zwillingstürme fast im freien Fall, WTC 7 mehr als zwei Sekunden im absoluten freien Fall. 
5. Obwohl die Einstürze der WTC-Gebäude (angeblich) nicht durch Sprengstoffe unterstützt 
wurden, ahmten sie die Art von Implosionen nach, die nur von Abrissunternehmen ausgeführt 
werden können. 6. Im Fall von WTC 7 stürzt die Struktur symmetrisch ein (senkrecht nach 
unten, mit einer fast perfekt horizontalen Dachlinie), was bedeutet, dass alle 82 Stahlsäulen 
gleichzeitig versagen mussten, obwohl die Gebäudebrände ein äußerst asymmetrisches Muster 
aufwiesen. 7. Der obere Block des Südturms, mit 30 Stockwerken, änderte seinen Drehimpuls 
mitten in der Luft. 8. Dieser Block, mit 30 Stockwerken, löste sich dann mitten in der Luft auf. 
9. Im Hinblick auf den Nordturm wurden einige seiner Stahlsäulen mindestens 150 Meter 
horizontal weggeschleudert. 10. Die Brände in den Trümmern der WTC-Gebäude konnten 
viele Monate lang nicht gelöscht werden. 11. Obwohl die WTC-Brände, die auf gewöhnlichen 
Gebäudebränden basierten, keine Temperaturen über 980 Grad Celsius erzeugen konnten, 
schmolzen die Feuer auf unerklärlicher Weise Metalle mit viel höheren Schmelzpunkten wie 
Eisen (1538 Grad C.) und sogar Molybdän (2.623 Grad C.). 12. Ein Teil des Stahls in den 
Trümmern wurde sulfidiert, was zu einem Erscheinungsbild von Schweizer Käse führte, 
obwohl gewöhnliche Gebäudebrände nicht zur Sulfidierung hätten führen können. 13. Als 
Fluggast im American Airlines-Flug 77 rief Barbara Olson ihren Mann an und erzählte ihm 
von Entführern in ihrem Flugzeug, obwohl das Flugzeug keine Bordtelefone besaß und dessen 
Flughöhe für einen Mobilfunkanruf, um überhaupt eine Verbindung herzustellen, zu hoch war. 
14. Der Entführerpilot Hani Hanour konnte unmöglich die Flugbahn von American Arlines 77 
geflogen haben, um die Gebäudeecke 1 des Pentagons zu treffen, und doch war er dazu in der 
Lage. 15. Neben einer unglaublichen Transformation der Persönlichkeit, durchlief der 
Drahtzieher Mohammed Atta ebenfalls eine unmögliche physische Transformation. Noch 
weitere Wunder könnten aufgezählt werden, wie beispielweise diese: 1. Die Behauptung, dass 
der Pass des mutmaßlichen Entführers Ziad Jarrah – der sich angeblich auf United Airlines-
Flug 93, der in Pennsylvania abgestürzt war, befand – am Boden der Absturzstelle gefunden 
wurde, obwohl nichts Anderes an der Absturzstelle vermuten ließ, dass ein großes 
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Passagierflugzeug dort abgestürzt war. Ansonsten war dort nichts erkennbar, weil sich das 
Flugzeug, das mit etwa 930 km/h abstürzte, tief in die Erde grub. Dennoch entfloh der Pass in 
der letzten Millisekunde und fiel auf den Erdboden. 2. Die Behauptung, dass der Pass des 
mutmaßlichen Entführers Satam al-Suqami auf dem Gelände des Nordturms des World Trade 
Center gefunden wurde, was bedeutet, dass der Pass intakt entkommen konnte, bevor das 
Flugzeug in einem riesigen Feuerball verschwand. Noch mehr Wunder wurden in dem 
exzellenten Film Incontrovertible (Unwiderlegbar) des britischen Filmemachers Tony Rook 
erörtert. Eine Rezension von James McDowell, „Seeing Through the Miracles of 09/11“ (Die 
Wunder von 9/11 durchblicken), beginnt folgendermaßen: „Um die offiziellen 9/11-
Verschwörungstheorie zu glauben, muss man ebenfalls glauben, dass der 11. September 2001 
ein Tag voller Wunder war.“ Der Filmtitel betont die Tatsache, dass weil die offizielle 
Darstellung voll von Wundern ist – die Falschheit dieser Darstellung UNWIDERLEGBAR 
ist. Darüber hinaus enthält die offizielle Darstellung viele weitere unglaubwürdige 
Behauptungen, die über die zweifellos wundersamen hinausgehen. Themenwechsel. „Nur“ 
mehr fünf Seiten bis zum Ziel. Ich muss wirklich sagen, dass die letzten Seiten immer die 
„härtesten“ sind zu schreiben. Wenn man bereits 34 Seiten geschrieben hat aber noch weitere 
4,5 Seiten bis zur Zielerreichung benötigt, dann kann es vorkommen, dass sich die letzten 
Seiten ein wenig hinziehen. Aber so kurz vor dem Ziel aufzugeben ist überhaupt nicht mein 
Ding (Verhalten). Jetzt heißt es durchhalten und mit voller Schreibkraft heiter weiterschreiben. 
Wen ich jetzt „aufgeben“ würde, dann wären die 34 Seiten zwar nicht umsonst, aber ich müsst 
nochmals 34 und 4 Seiten mehr schreiben um meinen neuen Schreibrekord aufzustellen. Was 
bedeutet ich hätte die bisherigen 34 Seiten verballert ohne mir einen weiteren Schreibrekord 
zu holen. Daher werde ich bis zum Ende versuchen noch die fehlenden Texte zu erstellen um 
mir nicht eingestehen zu müssen, dass ich heute über keinen ausreichend starken Willen 
verfügt habe mein Schreibziel zu erreichen. Ich werde mir jetzt einfach ein Glas Rotwein 
genehmigen und mir meine Zeit „versüßen“. Alt genug bin ich ja, daher werde ich kurz in die 
Küche verschwinden um mir ein Glas und einen Rotwein zu organisieren. Ich gehe ja davon 
aus, dass auch Sie mir ein Glas oder zwei Rotwein zugestehen, was natürlich sehr tolerant von 
Ihnen ist und ich Ihnen dafür hier an dieser Stelle meinen Dank ausrichten möchte. Also Prost 
auf ein gesundes langes sinnvolles glückliches Leben. Themenwechsel. Grundsätzlich tue ich 
mich ja in der Erstellung neuer Texte vom Schreiben her leichter als wenn ich einen 
Buchausschnitt aus einem Fachbuch abschreibe, da benötige ich längere Zeit, weil ich kein 
geübter Abschreiber, sondern ein geübter Textersteller bin. Dennoch mache ich mir immer 
wieder die Mühe einen Buchausschnitt aus einem Fachbuch abzuschreiben, wie auch in 
diesem offenen Brief schon drei-viermal gemacht wurde. Ich denke ja, dass diese 
Buchausschnitte die Qualität der Inhalte der offenen Briefe hier im Totschweiger-Papierkrieg 
auch etwas erhöhen und ich dies auch künftig immer wieder machen werde. Themenwechsel. 
Habe gerade ein wenig im YouTube mich umgesehen und bemerkt auch die CSF (also Ex-
CIA) hat einen eigenen YT-Channel noch mit alten Namen. Ich fordere auch hier eine 
Richtigstellung in CSF der 74.800 Abonnenten hat und zumindest über 83 Videos verfügt. Da 
findet man auch einige Videos über „Humans of CIA“ meiner Meinung nach um der CSF ein 
wenig Menschlichkeit zu verleihen und einige The debrief (Nachbesprechung) Videos. 
Erstgereiht sind vier russischsprachige Videos. Mit dem Videotext dort in Russisch hier ins 
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Deutsche übersetzt: Dieses Video zeigt einen fiktiven #Russen, der die schwierige, aber 
wichtige Entscheidung traf, heimlich über das anonyme Informationssystem Tor Kontakt zur 
#CIA aufzunehmen. Die CIA möchte die Wahrheit über #Russland erfahren, und wir suchen 
zuverlässige Menschen, die diese Wahrheit kennen und uns sagen können. Ihre Informationen 
können wertvoller sein, als Sie denken. Dann bieten Sie noch Infos über Karriere in der CSF 
an, auch Discover (entdecken) Videos, ein paar Selbstbelobigungsvideos. Die Aufrufe zeigen 
auf, dass das nicht wirklich viele interessiert. Viel interessanter hingegen ist dieses Video mit 
dem Titel: 50 Insane Facts About the CIA You Never Knew übersetzt: 50 verrückte Fakten 
über die CIA, die Sie nie wussten. Hier der Link dazu: 
https://www.youtube.com/watch?v=0LJ2ngB4U8w Das ist erst seit neun Tagen online und 
hat jetzt schon viel mehr Klicks als das meistgesehene CSF-Video auf dem CIA Channel 
nämlich 221.913 Aufrufe. Ich habe mal kurz reingeschaut, und natürlich als Buchleser von 
CIA-Büchern habe ich alles was ich so gesehen habe, bereits gewusst. Ich finde aber das Video 
ist in Zeichentrickversion erschienen und die haben das richtig gut gemacht. Vielleicht sehe 
ich mir das Video heute an. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Eigentlich müsste 
ich ja noch ein anderes Video über US-Think Tanks mir ansehen. Aber ich habe ja auch 
morgen noch Zeit dafür. Und diese Musik-Video über die Ex-CIA hat 42 Millionen Aufrufe 
mit dem Titel: Party In The CIA (Parody of "Party In The U.S.A." by Miley Cyrus)  Siehe hier: 
https://www.youtube.com/watch?v=C-CG5w4YwOI Themenwechsel. Jetzt bin ich gerade 
draufgekommen was bei mir immer wieder einmal Piepst in meiner Wohnung. In der letzten 
Woche habe ich immer wieder einen Piepslaut wahrgenommen habe und habe mich gefragt, 
wo denn dieser herkommt? Jetzt weiß ich es. Mein Sessel auf meinen Arbeitsplatz wo unlängst 
die linke Armlehne heruntergebrochen ist, macht dieses Piepsgeräusch, wenn ich mich im 
Sessel zurücklehne und der Stuhl geht dabei aus seiner horizontalen Lage in eine schiefe Lage 
und beim Zurückkehren in die horizontale Lage entsteht dieses Piepsgeräusch im Sessel. Ich 
habe mir schon gedacht: Bei mir piepst es und bis jetzt war es mir unklar was das 
Piepsgeräusch verursacht. Aber das ist jetzt Geschichte und aufgeklärt. Themenwechsel. So, 
jetzt sind es nur mehr drei Seiten „harte“ Arbeit die letzten dreieinhalb eigentlich vier Seiten 
zu schreiben um den Schreibrekordversuch ein gutes Ende zu bereiten und mich darüber zu 
erfreuen, dass ich auch heute meinen neuen 38. Seiten Schreibrekord habe aufstellen können. 
Das wäre ja noch schöner, wenn ich das nicht hinbekommen würde, wenn ich das optimale 
Schreiben immer besser in den Griff bekommen habe. Ich würde es mir vorhalten, mir 
Selbstvorwürfe machen und mir nicht verzeihen können, dass ich hier und heute versagen 
würde und mein Ziel so knapp vor dem Ziel nicht erreichen würde. Aber zum Glück wird das 
ja nicht sein, da ich ja doch einen sehr starken Willen, einen sehr sturen Kopf, Beharrlichkeit, 
Ausdauer, Durchhaltevermögen, Zielstrebigkeit und vieles mehr mitbringe um solche 
Schreibrekorde neu aufstellen zu können. Und jetzt kommt es. Sie werden es vielleicht gar 
nicht glauben können, aber ich werde morgen mir erneut einen Tag schreibfrei nehmen und 
erst wieder am Samstag mit dem optimalen Schreiben fortfahren um dann den nächsten 
Schreibrekord mit 39. Seiten aufzustellen. Ja, ich bin so, wie ich bin und mein Weg führt nach 
oben. Nur damit das auch einmal klipp & klar angesprochen und mitgeteilt wurde. 
Comprende? Themenwechsel. Ich habe in meinen Leben schon zahlreiche Momente erlebt, 
wo ich mir gesagt habe, das kann es ja gar nicht geben, aber trotzdem gibt es das. Zum Beispiel 
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unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt die eine amerikanische 
Militäranlage für die NSA & CSF (ex-CIA) betreiben und sich am Massenmord von 98 % 
unschuldigen Menschen beteiligen und dabei Verfassungsbruch, eine Massenmordbeteiligung 
begehen, den Strafparagrafen 319 – Spionage für eine fremde Macht brechen, 
Amtsmissbrauch begehen und im Jahr dafür 10-20 Millionen unserer hart verdienten 
Steuermittel veruntreuen. Oder: Die Totschweigerverschwörung unserer Medien die 
zahlreiches gezielt und bezahlt totschweigen. Oder, dass die Polizei bei militärischen und 
politischen Angelegenheiten einfach nicht ermittelt, weil es Ihnen verboten wurde und die 
Polizei da nicht remonstriert. Oder wie die Staatsanwaltschaften und Gerichte unser 
Kriegsbeteiligung sowie die Ausübung einer Lizenz zum Morden nicht ahnden. Und es gibt 
noch zahlreiche weitere Angelegenheiten die einfach unglaublich sind, aber trotzdem real sind. 
Nur um das auch einmal kurz & klar mitgeteilt zu haben.  Themenwechsel. Ich liege derzeit 
bei ca. 18.750 Wörtern somit habe ich mit meiner derzeitigen Wortschreibgeschwindigkeit 
von ca. 32 Wörtern ca. 9,75 Stunden bereits an diesen offenen Brief geschrieben und drei 
Seiten liegen noch vor mir, also noch ca. 1650 Worte und ca. eine Stunde Schreibzeit, oder 
Schreibarbeit. Was bedeutet, dass ich jetzt schon mindestens 10,75 Stunden am Tag schreiben 
muss um einen neuen Schreibrekord aufzustellen und jeden Tag ca. 20 Minuten mehr um einen 
weiteren neuen Schreibrekord zu holen. Mein mir gestecktes Ziel 45 Seiten am Tag zu 
schreiben wird demnach nur mit 15 Stunden Schreibzeit erreichbar sein. Ich spreche von 15 
Stunden je 3 Seiten in der Stunde über die gesamte Schreibzeit von fünfzehn Stunden 
hindurch. So viel Text aus meinem Gehirn hier auf diese Seiten im optimalen Schreiben 
fließen zu lassen ist wirklich keine Kleinigkeit. Noch vor 8 Tagen hätte ich mir das niemals 
vorstellen können, dass ich dazu jemals in der Lage sein werde. Heute denke ich anders 
darüber. Wo der Text herkommt, ist mir immer noch ein großes Rätsel, das es aufzuklären gilt. 
Aber da sollte ich mir ja noch Literatur, also Fachbücher über Neurowissenschaften besorgen 
um mich da auf die Spur zu machen, welche Erkenntnisse dazu unsere Neurowissenschaftler 
haben.   Themenwechsel. 15 Stunden den Fließtext fließen lassen zu können und Inhalt und 
Text auf diese Seiten zu schreiben benötigt schon ein wenig Übung und ich nehme an, das 
können die allerwenigsten Schreiberlinge mir nachmachen. Ich bin ja ein Schreibfreak, 
Denkfreak, Lesefreak, Aktivistenfreak, Weltverbesserungsfreak, Friedensfreak, 
Weltreformfreak und ein Diener (und kein Soldat, oder Krieger!) Gottes und die Stimme und 
Hände Gottes auf Erden, wie ich auch sein Chefverhandler bin, sein Controller bin, sein 
Kaufmann bin, sein Nachfolger werden werde. Ich erhalte dafür vom lieben Gott das ewige 
Leben, Dank & Lob sowie die notwendigen Kompetenzen die ich als sein Nachfolger 
benötige, also die Allmacht, dass Allwissen und viele weitere göttliche Eigenschaften. Auch 
wenn Sie mir das als Ungläubige geistig unterentwickelte Menschen nicht glauben können, 
aber darauf kann ich keine Rücksicht nehmen. Comprende? Themenwechsel. Ich habe jetzt 
tatsächlich bald das zweit Rotweinglas leergetrunken und werde mir noch ein weiteres 
genehmigen. Ich denke mir, dass das soweit OK ist und ich es mir möglicherweise auch 
„verdient“ habe. Sollten Sie hier anderer Meinung sein, können Sie mir natürlich gerne eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Rotwein“ und können mir in aller 
Ausführlichkeit Ihre Gründe näherbringen, warum Sie der Meinung sind, dass mir das nicht 
zusteht. Ein schnelle Rückantwort könnte oder wird Sie überraschen. Themenwechsel. Da ich 
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annehmen muss, dass Ihr Vorstellungsvermögen noch stark begrenzt ist, brauche ich Sie gar 
nicht fragen ob Sie es sich vorstellen können in einer ganz anderen Welt zu leben, die von 
Frieden geprägt, von Fairness geprägt, von geistiger Entwicklung aller Menschen geprägt, von 
Recht & Ordnung geprägt und von vielen anderem geprägt wird. Sollte ich Ihnen hier unrecht 
tun und Sie können Sie sich das alles vorstellen wie es sein wird wenn die Menschheit sich in 
so einer Neuen Welt sich befindet, tut es mir leid, dass ich Ihr Vorstellungsvermögen 
unterschätzt habe. Aber dann ergibt sich auch die Frage: Wenn Sie sich vorstellen können, 
dass es möglich ist in so einer Welt zu leben, wir diese aber bei weitem noch nicht haben, was 
haben Sie bisher getan um eine solche Welt für alle Menschen möglich zu machen. Einfache 
Frage, einfache Antwort. Sie sind jetzt an der Reihe und können mir gerne eine diesbezügliche 
E-Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit mitteilen, was Sie bisher dafür getan haben. 
Comprende? Themenwechsel. Und nein, ich bin mit Sicherheit KEIN Kampfschreiber. So 
lasse ich mich nicht framen, nicht in diesem Licht darstellen, nicht diffamieren, nicht 
denunzieren oder von Ihnen so darstellen. Das können Sie vergessen. Sollten Sie es dennoch 
machen, dann fordere ich Sie hiermit zum öffentlichen Wortgefecht-Duell und verspreche 
Ihnen hier und jetzt hoch und heilig, dass ich Sie zuerst verbal in der Luft zerreißen und 
zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix und fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren, dass Sie Ihr ganzes restliches erbärmliches, armseliges 
und sehr jämmerliches Totschweigerleben nicht mehr vergessen werden. Nur damit auch das 
ganz klar ist und Sie Bescheid wissen, was Sie zu erwarten haben, wenn Sie sowas 
unternehmen. Comprende? Themenwechsel. Nur noch zwei Seiten bis zum erneuten 
Schreibrekord. Klar ist, wer nicht so optimal Schreiben kann und vielleicht im Durchschnitt 
30 Minuten Zeit für eine A4 Seite mit Text benötigt, der ca. 19 Stunden und nicht nur 10,75 
Stunden Schreibezeit benötigt habe und ich mir daher zu denen die 30 Minuten für eine Seite 
benötigen 8,25 Lebenszeit einsparen kann. Wenn man es schafft am Tag 8,25 Stunden 
Lebenszeit einzusparen, hat das meiner Meinung nach sehr große Vorteile. Daher rate ich allen 
die Schreibarbeit zu erledigen haben nochmals an, sich dem optimalen Schreiben zu widmen 
und es sich anzueignen. Was glauben Sie, wie Sie Ihrem Chef eine große Freude machen, 
wenn Sie fast um die Hälfte schneller mit dem Schreiben vorankommen können als bisher. Da 
können Sie mit Sicherheit bei Ihrem Chef anklopfen und um eine Gehaltserhöhung 
bitten/fragen/fordern die Sie sich dann ja auch redlich verdient haben, da Sie Ihre 
Schreibleistungen ja beinahe um 100 % gesteigert haben. Sie müssen mir nicht dafür dankbar 
sein, dass ich Ihnen Möglichkeiten offeriere wie Sie aus sich was machen können und einen 
viel höheren Gehalt verdienen, eine längere Lebenszeit erhalten und ein viel glücklicherer 
Mensch werden.  Themenwechsel. Klar ist, dass ich 38,5 Seiten benötige, da ich ja auch ein 
Bild und einen kurzen Fremdtext in den offenen Brief hereinkopiert habe und ich ja immer 
versuche fair meine Schreibrekorde aufzustellen. Da ich ja nicht mehr körperlich geschwächt 
bin und deshalb auch über recht gute geistige Leistungen verfügen kann, bin ich froh, dass ich 
nicht unter irgendwelchen Schreibblockaden leide. Für mich sind Schreibblockaden ja 
Gehirnblockaden, Denkblockaden, Inspirationsversagen, Kreativitätsblockaden und die 
möchte ich ja wirklich erleben. Allerdings hatte ich in meinem gesamten Leben noch niemals 
eine Schreibblockade, es war mir auch nie langweilig, war immer mit meinen Denkleistungen 
sehr zufrieden und kann hier mit Fug und Recht behaupten, dass wenn es mir irgendwann 
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einmal langweilig werden sollte ich mir ein Buch zur Hand nehmen werde und sofort ist die 
Langeweile abgestellt, wenn ich eine Schreibblockade haben sollte mir gleich die möglichen 
Ursachen ergründen werde um alles in meinem Möglichkeitsbereich unternehmen werde um 
diese wieder schnellstmöglich auszuräumen und wenn ich einmal wirklich nicht mit meinen 
Denkleistungen zufrieden sein sollte, ich eine erneute Gehirnverwöhnungskur und 
Gehirnverjüngungskur zu Gute lassen kommen werde. Themenwechsel. Wenn man bei 
Google die Suchwörter: „Wie viele Seiten beträgt der Schreibrekord pro Tag eingibt“ dann 
bekommt man keinen einzigen diesbezüglichen Artikel, sondern nur ein paar Bilder. Beim 
ersten Bildklick erfährt man dann, dass wissenschaftliche Arbeiten so ca. 1 – 1,5 Seiten am 
Tag haben sollte und wenn man nur eine oder weniger Seiten schafft das auch OK ist. Darüber 
möchte ich mich jetzt lieber nicht auslassen, daher erspare ich es mir hier und heute. Ich würde 
mir schwere Selbstvorwürfe machen, wenn ich am Tag nur eine so geringe Schreibleistung 
zusammenbringe. Dann würde ich das Schreiben sogar vielleicht lassen und mich wieder dem 
Lesen zuwenden.  Themenwechsel. Ich kann es fast nicht mehr glauben. Ich benötige jetzt nur 
mehr als eine Seite Text, um meinen erneuten Schreibrekord von 38 Seiten zu schaffen. 
Nachdem es jetzt aber schon dunkel wird, sollte ich das jetzt in einem Zug machen, damit ich 
heute mir noch einen Film anschauen kann und auch noch lesen kann. Morgen habe ich ja 
dann den ganzen Tag zur freien Zeiteinteilung zur Verfügung, da ich mir ja nichts abgehen 
lassen und mir tatsächlich einen dritten Tag schreibfrei nehme und lieber mehr lese und andere 
Sachen machen werde als mich mit dem optimalen Schreiben mich zu beschäftigen. Am 
Samstag habe ich ja dann über 11 Stunden optimales Schreiben zu unternehmen um meinen 
nächsten Tagesschreibrekord von 39. Seiten aufzustellen. Da kann ich mich morgen erholen 
und mich noch heiter weiter mit neuen Erkenntnissen und Inhalten meinen derzeitigen 
Fachbücherlesestoff geistig beglücken um mein Wissen noch zu erweitern und auch Ihnen 
neue Erkenntnisse mitteilen kann. Ja, natürlich verfliegt die Zeit beim optimalen Schreiben 
von Fließtexten sehr schnell, das kann ich nicht abstreiten oder mir da was vormachen. 
Themenwechsel. Klar ist, wenn ich einmal 24 Stunden am Stück schreibe könnte ich mit 
meiner derzeitigen Schreibgeschwindigkeit 72 Seiten am Tag schaffen könnte. Aber da könnte 
ich mir keine Zeit zum Kochen und Essen zugestehen, sondern müsste 24 Stunden 
durchschreiben. Umgerechnet auf Buchseiten wäre das dann 142 Seiten, was hochgerechnet 
bedeutet, dass es dann möglich wäre in etwas mehr als zwei Tagen ein Buch mit 300 Seiten 
zu schreiben. Können Sie sich vorstellen solche Schreibleistungen zu erreichen? Ich kann es 
mir vorstellen, aber ich habe vorerst ja nur 45 Seiten als Ziel am Tag schreiben zu können. Ich 
muss es ja nicht gleich völlig übertreiben. Eines nach dem anderen. Wenn ich allerdings dann 
in ca. zwei drei Wochen es auf 45 Seiten gebracht habe, bin ich mir sicher, dass ich mir neue 
Ziel stecken werde. Zuerst 50 Seiten am Tag, dann 55 Seiten am Tag, danach 60 Seiten am 
Tag und erst danach 65 Seiten am Tag. Ob ich es überhaupt auf 72 Seiten oder mehr bringen 
möchte, kann ich derzeit nicht genau abschätzen, aber schauen wir Mal, dann werden wir 
schon sehen. So wie immer. Da hat sich nichts verändert.  Nur damit Sie auch darüber 
Bescheid wissen und auch wissen auf was Sie sich noch beim offenen Briefe Schriftverkehr 
einstellen sollten. Allerdings weiß ich ja, dass man am Tag ja weit mehr als zweihundert Seiten 
leicht lesen kann, also es für Sie kein Problem sein sollte mit ein wenig Lesestoff mehr das 
bewältigen zu können. Ich versuche ja wirklich nur leicht meine Schreibleistungen zu steigern, 
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damit Sie sich daran gewöhnen können und nicht gleich völlig geistig überlastet sind und es 
nicht mehr schaffen hinterher zu kommen. Themenwechsel. Nachdem die letzten Zeilen hier 
anstehen, möchte ich hier nochmals alle Totschweiger dazu aufrufen endlich mit Ihrem 
Totschweigen zu brechen und über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten um die österr. 
Bevölkerung aufzuklären und den CSF´ler ist hier an dieser Stelle zu erinnern, dass Sie es 
unterlassen sollten die Sicherheit aller Amerikaner so leichtfertig, fahrlässig und straffällig 
aufs Spiel zu setzen und endlich Ihren Aufgaben, Verpflichtungen, Verantwortungen gerecht 
werden und Terminvorschläge für notwendige anstehende Friedensverhandlungen 
unterbreiten sollten. Haben Sie das verstanden. Wenn nämlich nicht, dann sollten Sie doch 
längst Ihre geistige Entwicklung unternehmen um sich von Ihrer geistigen Unterentwicklung 
zu befreien und alle Ihre geistigen Kräfte entwickeln, entfalten, ausbilden und trainieren sowie 
diese auch regelmäßig zu evaluieren und zu optimieren. Ja, natürlich meine ich es mit Ihnen 
allen gut. Ich hätte zwar noch ein paar Wachstunden übrig um heiter weiter zu schreiben, aber 
Sie wissen ich will ja nichts übertreiben und mir noch zahlreiche weitere Schreibrekorde holen. 
Ich muss ja noch den gesamten Text von etwaigen Tippfehlern befreien, was mich auch 
nochmals ca. 20-30 Minuten kosten wird, da die Schreibkorrektur im Word nicht die schnellste 
ist, leider aber auch nicht alle Fehler findet. Aber da kann ich auch nicht viel dafür. Wenn man 
sich den Text allerdings laut vorlesen lässt, dann findet man noch ein paar weitere Fehler, die 
ich aber hier auf meinen PC nicht beheben kann, weil dieses Wort noch älter ist und noch nicht 
über dieses lauf vorlesen verfügt. Somit wünsche ich Ihnen hier an dieser Stelle noch einen 
schönen Freitag und ein schönes erholsames Wochenende und Sie lesen aller 
Wahrscheinlichkeit von mir wieder am Montag um 08:13 Uhr, wie gewohnt. Bis die Tage, 
keine Frage und machen Sie endlich Ihren Job, den Sie vorgeben zu machen.  
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


